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Dirigentes de AP, CDS, y PSOE niegan que sus
partidos hayan pactado con otros

Los tres partidos políticos mayoritarios en nuestra provin
cia han valorado de muy diversa manera la jornada de 
constitución de las nuevas corporaciones municipales abulen
ses, de las que hemos dado, desde este periódico, amplia 
información. Todos coinciden en señalar que por su parte no 
ha existido ningún tipo de pacto con otro partido en aquellos 
casos en que sus concejales .votaron a los de otra formación 

"política. *
^ El portavoz del Partido So- 
g cialista en Avila, Nicolás Al- 
g varez, señaló ayer a este pe- 
' riódico que las votaciones de 
j concejales de su partido a 
g algunos de AP o del CDS no 
j pueden calificarse de pactos 
g' formales. Señala que su par- 
jj tido ha estado abierto a todo 

1 tipo de sugerencias, y que, 
g 1 en días pasados, mantuvieron 
g reuniones formales tanto con 
[, el presidente de AP como con
1 i el del CDS, en las que no 
g se llegó a ningún acuerdo.
J Señala, asimismo, Nicolás 

Alvarez, que en el caso de Las 
Navas del Marqués fracasó su 

j intento de cambio de alcalde. 

que creían necesario, porque 
el concejal del CDS votó en 
blanco, según han confirma
do fuentes del propio CDS. 
En los casos de El Tiemblo y 
de"El Hornillo o en Hoyo de 
Pinares sí funcionó este tipo 
de acuerdos, pues se creía 
necesario, en el caso del pri
mero y del último, un cambio 
de rumbo dentro dé la política 
municipal. En El Hornillo el 
único concejal socialista re
sultó elegido alcalde con los 
votos dei CDS.

En cuanto a algunos pue
blos pequeños de la provincia, 
sobre todo en la zona de La 
Moraña, donde los concejales 

socialistas votaron a los de 
AP, el PSOE, señala su por
tavoz, dejó en total libertad a 
los mismos, pues creen que en 
ellos intervienen relaciones de 
amistad o de simpatías que 
pesan más que las de la estra- 

"tegia global del partido.
Por su parte, AP, según 

Sebastián González, secreta
rio provincial del mismo en 
Avila, ha dejado en total li
bertad a sus concejales. Seña
la que Alianza Popular no ha 
establecido ningún tipo de 
pacto en absoluto. Asimismo 
cree que el pacto mayor se ha 
dado entre el CDS y el PSOE.

La postura de su partido no 
ha sido Otra, apunta Sebas
tián González, que la que han 
venido sosteniendo a lo largo 
de toda la campaña electoral, 
que consiste en facilitar la 
buena gobernabilidad de los 
municipios con la lista más 
votada.

En el caso de Piedrahíta, en 
el que AP votó al CDS, con
sidera que los concejales de su 
partido votaron a este otro 
porque consideraron que era 
bueno hacerlo así para los 
intereses del pueblo y de sus 
habitantes. En Hoyo de Pina
res señala que no se respetó la 
lista más votada, y que el 
PS^^, y e^ CDS pactaron 
también en Horcajo y en Fon
tiveros.

Daniel de Fernando, como 
portavoz del CDS, señaló a 
este penódico que consideraba 
un poco prematuro efectuar 
una Valoración de los resulta
dos de esta jornada constitu
tiva de las corporaciones lo
cales, pero dijo que su parti
do dejó en libertad absoluta a 
todos sus concejales para que 
votasen de acuerdo a su albe-? 
drío y según considerasen dá- 
da la situación política de 
cada pueblo. Daniel de Fer

nando opina que no es lógico 
y que resulta "atípico” la apa
rente “unión”.de Alianza* 
Popular y del PSOE que se ha 
producido en algunos pueblos 
de la Provincia, y, señala asi
mismo, que el objetivo de 
ambos no parece ser otro que 
perseguir al CDS.

En el caso de Las Navas del 
Marqués, Daniel de Fernan
do, que habló con el concejal 
de su partido que pudo haber 
salido elegido alcalde con los 
votos socialistas, dijo que éste 
se había sentido sólo y que 
por ello prefirió no aceptar las 
responsabilidades municipa
les pues creía que no iba a 
contar con el suficiente apoyo 
para sacar adelante ciertos 
temas. En Cebreros, en donde 
por un error en la confección 
de las listas de candidatos 
habrá de dimitir el actual al
calde elegido, el problema no 
tiene mayor complicación.

Posible estafa de una academia a 
numerosos estudiantes abulenses

Estudiantes de 35 pueblos de las provincias de Avila y 
Madrid, pueden haber sido víctimas de una estafa. Una empresa 
denominada Centro Estudios Madrid, dedicada a fines exclu
sivos de la enseñanza de cursos de informática, mecanografía, 
inglés y graduado escolar puede haber estafado a cerca de un 

) millar de alumnos de unas 35 localidades de las provincias de 
1 ' Avila y Madrid, entre ellas están Las Navas dei Marqués, 

Navalperal de Pinares, La Cañada, Villanueva del Pardillo, 
Villa del Prado, Robledo de Chavela, Santamaría de la 
Alameda, Peguerinos, Navas del Rey, Casarrubia del Monte, 

. San Martín de Valdeiglesias, Humanes y otros tantos. Varios 
vecinos de Las Navas del Marqués y el propio alcalde han 
presentado denuncia, puntualmente con trabajadores de la 
empresa.

Al parecer, dicha empresa 
conseguía matricular a alum
nos para impartirles las clases 
de forma temporal, en un 
período previsto entre 5 y 7 
meses, pero, tras pagar la 
matrícula y cobrar varios re
cibos, el curso era interrum
pido y la empresa no volvía a 
presentarse en la localidad, 
lievándose el dinero obtenido.

Lo que sí parece cierto es 
que se trata de una estafa, una 
“estafa legal” pues quien fir
ma sus contratos de matricu
lación puede leer en su punto 
9^: “CEM no está obligada a 
devolver la totalidad ni las 
partes de las cantidades abo
nadas”.

Pero ahí no queda el asun- 
; to, pues según fuentes consul- 
í tadas por El Diario de Avila 
(algunos de los trabajadores de 

dicho centro también podrían 
haber sido timados. Según 
algunos trabajadores el direc- 

j^Tor de Centro Estudios Ma- 
, drid, les tenía contratados ile- 
i galmente, sin adscripción a la 

Seguridad Social.
Para mantenerles, como 

gancho, les fue pagando algu
nos meses, salvo los dos últi
mos, marchándose después 
con el dinero. No se conoce la 
cantidad de dinero que puede 

haberse llevado, lo que sí 
puede afirmarse es que las 
deudas dejadas podrían as
cender a 4 millones de pese
tas.

Algunos de los trabajado
res de la empresa han presen
tado una denuncia contra el 
director y están recorriendo 
algunos de los pueblos en que. 
estuvieron para conseguir que 
los ayuntamientos también 
presenten la correspondiente 
denuncia, como ha sido el 
caso de Humanes.

El director del Centro es de 
Granada, pero en estos mo
mentos se encuentra en para
dero desconocido. Llevaba 
trabajando en la presente es
tafa, aproximadamente, unos 
6 ó 7 meses, momento en que 
contrató a su personal, que al 
igual que los mil alumnos, se 
considera timado. Al no tener 
contrato legal, ni estar en la 
Seguridad Social, no pueden 
demostrar que estuvieron tra
bajando para esta empresa. 
Las mismas fuentes nos dije
ron que “todo lo tenía muy 
bien montado”, pues aunque 
los contratos aparentemente 
están legalizados, “todos los 
papeles son falsos”.

(Página 20)

La Oficina de información, sugerencias y reclamaciones empezó a funcionar al día siguiente de la constitución del 
nuevo Ayuntamiento, de Ávila. i umbri.ka.s

En la primera jornada de funcionamiento ______

La Ofícioa de Reclamaciones del
Ayuntamiento de Avila registró cuatro quejas

La Oficina Municipal de Información, Sugerencias y Re
clamaciones comenzó a funcionar en la mañana de ayer; 
justo al día siguiente de la constitución del nuevo Ayunta
miento de Avila, de acuerdo con la intención manifestada 
previamente por Antonio Encinar, en declaraciones hechas 
a EL DIARIO DE AVILA después de conocerse que, al 
haber obtenido su grupo mayoría absoluta en las elecciónes 
del pasado 10 de junio, sería elegido alcalde de la ciudad en 
el Pleno Municipal señalado para el último día del mes 
pasado. De esta Oficina, que provisionalmente se ha ubica
do en las dependencias del Registro, se ha hecho cargo el 
concejal Juan Frutos, el más joven de la nueva Corporación, 
perteneciente, como el alcalde, al Centro Democrático y 
Social.

Pocas reclamaciones ha 
habido en esta primera jor
nada, aunque es de suponer 
que cuando los abulenses 
conozcan la existencia de la 
Oficina serán muchas más 
las que se registren. A me
diodía de ayer eran tres las 
que se habían hecho por es
crito y una la que se había 
recogido por teléfono. Los 
perros sueltos han ocupado 

el cincuenta por ciento de 
las reclamaciones del primer 
día y parece que es intención 
de los nuevos responsables 
de la Administración Muni
cipal tomar alguna medida 
al respecto. Como se sabe, la 
presencia de perros descon
trolada en el Mercado Grande 
es algo a lo que, por cotidia
no, nos hemos acostumbra
do ya los habitantes de esta

Ciudad. Igualmente, fuentes | 
municipales nos han infor- j 
mado que se verá el caso de i 
un colector en la calle Reina ¡ 
Isabel, que por estar a nivel 
de los desagües de las vi
viendas, constituye, con fre
cuencia, una incomodidad 
para los vecinos. También 
este caso ha sido objeto de 
reclamación en esta primera 
jornada.

Para la presentación de 
sugerencias o reclamaciones 
no se exige otro requisito 
que el de la identificación de 
la persona que lo formula. 
Todas las sugerencias o re
clamaciones presentadas se
rán objeto de atención, aun
que, lógicamente, es de su
poner que, en ocasiones, se 
planteen problemas que, por 
sus características no pue
dan ser objeto de una solu
ción inmediata.
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Hoy, jueves, 2 de julio
SANTORAL: Ss. Adiosdado, Aris

tón, Crescencio, Eutiquiano y Urba
no. Juvenal, Longinos, Megisto y 
Acesto, Proceso y Martiniano, mrs.; 
Monegunda, Odón, ob., Basilio, Ci
ro, anac.; Juan Francisco de Regis, 
Francisco de Jerónimo, Bernardino, 
Julián, Maunoir y Antonio Baldinuc- 
ci, S.I.

Misa: De feria.
Sol: 4,48 a 19,49.
Luna: 10,33 a 23,25.

FARMACIAS
Hoy jueves, día 2: Don José Gutié

rrez García. Plaza de la Victoria, 10. 
Jeléfono: 21 13 12.

Mañana viernes, día 3: Doña Ma
ría Julia Jerciado Valls. Capitán 
Peñas, 15. Jeléfono: 22 17 72.

CARTELERA
TOMAS LUIS DE VICTORIA 

(Teléfono 220020). 8 y 10,45: “Sueños 
Tadiactivos”.

BINGOS:
Casino Abulense.—Abierto to

dos los días de 7 tarde a 3 de la 
madrugada. Vísperas de festivos 
de 7 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES
CAFES

P" Don Carmelo, 26
Telí.; 22 05 91

O.N.C.E.
DIA 1 DEJUU0

100.000 pesetas al número 7217.
1.250 pesetas al número 7216.
1.250 pesetas al número 7218.

TERMINACIONES:

217: 5.000 pesetas.
17: 500 pesetas.
7: 50 pesetas.

RADIO
RADIOCADENA ESPAÑOLA

00,00: Óiga la tele. 01,00: Noche de 
Alanda. 03,00: La Radio en la radio. 
06,00: Despertador. 07,40: Informa
tivo regional y local. 08,00: España a 
las ocho. 08,30: Números cantan. 
09,00: Objetivo: Hora 13. 13,30: In
formativo regional y local. 14,00: 
Diario hablado de RNE. 14,30: De
portes. 15,00: Top 70. 16,00: Estudio 
1.503. 17,00: Usted opina. 18,00: Vi
vir para vivir. 19,00: Apueste por 
una. 20,00: Diario de la Tarde. 20,30: 
La hora deportiva. 21,00: Trópico 
utópico. 21,30: Radiodeporte; 22,00: 
Lo que el tiempo se llevó (Carlos Te
na). 23,00: Ultima edición. 23,30: 
Fiesta.

ANTENA 3
0,00: Supergarcía en la hora cero 

(José María García). 1,30: Polvo de 
Estrellas (Carlos Pumares). 4,05: Los 
33 de Antena-3 (Gomaespuma). 5,05: 
Supergarcía en la hora cero (José 
María García). 6,30: El Primero de la 
Mañana (Antonio Herrero). 8,30: El 
Primero de la Mañana —Edición de 
Avila - (Margarita Mayoral). 9,00: 
Viva la Gente (Miguel A. Nieto/Jesús 
Sánchez). 14,09: Antena de Avila 
—Informativo local— (Carlos de Mi
guel). 14,33: Deporte-3 (Juan Anto
nio Hernández). 15,00: Crónica-3 
(Julián Nieto). 15,30: Las tardes de 
Antena-3 (Mayra Gómez Kemp). 
19,05: Antena de Castilla y León 
(Angel Luis González). 19,15: Los 33 
de Antena-3. 20.05: Los 33 de Ante
na-3 (Gomaespuma). 22,05: La salud 
es lo que importa (Mari Luz Muñoz). 
23,00: Hora cero (Miguel Angel Gar
vía Juez).
NOTA: Coincidiendo con las señales 
horarias se ofrecerán Boletines infor
mativos.

RADIO 80
24 de la mejor música en esté

reo, con Ias 1.000 mejores can
ciones de las tres últimas décadas.

EL TIEMPO 

Continuarán altas las temperaturas
Madrid. Efe.

Continuará la entrada por el sur 
de aire africano por lo que los ter
mómetros alcanzarán valores altos 
produciendo inestabilidad en la at
mósfera con núcleos tormentosos 
vespertinos en puntos de andalucía, 
extremadura y ambas castillas, más 
frecuentes en las áreas de montaña, 
informa el Instituto Nacional de 
Meteorología.

Habrá cielos parcialmente nubo
sos y bancos de niebla matinales 
con alguna llovizna en el litoral 
cantábrico, cabecera del Ebro y Pi
rineos, así como intervalos con al
guna nubosidad en Cataluña, Ba
leares, Comunidad Valenciana y 
Canarias. En el resto del país, la 
nubosidad será escasa o nula.

Las temperaturas serán altas en 
la mitad sur y moderadas en la ver
tiente cantábrica.

DIA3
Nuboso en el Cantábrico Orien

MUSEOS AUTOBUSES
• Museo Provincial. Plaza de Nalvi- 
llos, 3. Teléf.: 211003. Abierto de 
martes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 
20. Fines de semana alternativos, de 
10 a 14. Biblioteca, los mismos días 
a las mismas horas. Entrada al Museo: 
precio 200 pesetas; gratuita, mos
trando el D.N.I.
• Museo Oriental de Padres Do
minicos (Convento de Santo Tomás) 
Plaza de Granada. 1. Teléf.: 22 04 00. 
Figuras de marfil, cuadros, tapices, 
etc. de Extremo Oriente. Todos los 
días, de 10 a 13 y de 16 a 19. Entrada;
50 pesetas.
• Museo de la Catedral: Labora
bles: Invierno, de 10 a 13.30 y de 15 a 
17.30. Verano de 10 a 13.30 y de 15 a 
19. Festivos: de 11 a 13.30 y de 15 a 
17.30. Entrada: 50 pesetas (lunes, 
gratis para españoles).
• Museo Teresiano (Monasterio de 
la Encarnación): Todos los días, de 
9.30 a 13 y de 16 a 18. Entrada; 35 
pesetas.
• Museo Teresiano. Monasterio de 
San José (Las Madres). Todos los 
días, de 10 a 13 y de 15,30 a 21. 
Entrada: 10 pesetas.

• Convento de Santa Teresa de 
Jesús (Padres Carmelitas). Entrada 
libre, todos los días, de 8 a 13 y de 
15,30 a 21.

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses

Para hoy, día 2

PRIMERA CADENA 
8,00: BUENOS DIAS. 
9,00; POR LA MAÑANA. 

13.00: LA TIERRA DEL ARCO 
IRIS (R).

15.00: TELEDIARIO 1.
15,35; STARMAN.
16,30; LA TARDE.
17.55; AVANCE TELEDIARIO. 
18,00; BARRIO SESAMO (R).
18,30; EL KIOSCO. 
19,00; EL BIGOTE DE BABEL.
19,30: CON LAS MANOS EN LA 

MASA.
20.00: CAROL BURNETT.
20.30: TELEDIARIO 2.
21.15: Ml PRIMA RAQUEL.
22.20: CICLO DE PELICULAS 

OLIMPICAS.
00.20: A MEDIA VOZ.
00.45: TELEDIARIO 3. 

tal y Pirineos con alguna precipita
ción débil y algunas nieblas matina
les. Algo nuboso en el litoral Can
tábrico, Sureste, litoral mediterráneo 
de Andalucía y norte de Canarias. 
Nubosidad de evolución diurna con 
algunas tormentas en la mitad sur 
peninsular y sistemas montañosos 
de la meseta norte. Poco nuboso o 
despejado en el resto.

Vientos moderados del NE en 
Finisterre y de Levante en el estre
cho y flojos variables en el resto. 
Ligero ascenso de las temperaturas 
en la vertiente méditerránea y sin 
cambios en el resto.

DIA4:
Aumento de la nubosidad en to

da la península salvo en el litoral 
mediterráneo. Estará nuboso en el 
tercio norte y Pirineos.

Temperaturas extremas de Avila: 
Máxima de ayer: 28,4^
Mínima de ayer: 14,6S 
Precipitación: 12,4 l/m2.

(L.): De lunes a viernes.

Salida de Avila Llegada a

7 y 16,30 Segovia: 8,15y 17,45 (L.)
14 Villacastín: 14,30 (V. v M.)
7.30 y 15,45 Valladolid: 9,00 y 17,15

9,45; 16,45 y 19
Ponferrada: 13,00y21,15
Madrid: 11,45; l-8,45y21{L)

16,45; 19 y 22 Madrid: 18,45; 21 y24(F.)
13 y 17,15 Horcajo T: 14,30 y 19,05
17,15 Flores de Av9a: 18,35 (L.)
17,30 Serranillos: 19,30
13,15 Navaluenga: 14,45
17,45 V. del Obispo: 19,45
16,45 Narrillos del Alamo: 19
12,45 Cabezas del Villar: 14
13,15 y 17,30 Madrigal: 14,30 y 19
13,30 y 17,30 Riocabado: 14,10 y 18,10
15,30 Arenas: 17,45
17 Parador G. 19,30 (menos D.)
19 (sábados 17) ‘ Riofrío, 19,50 (17,50 sábad.)
9.55, 13, y 18
(9,55 festivos) Hervás Piedrahíta-Bar-

13 y 18 (menos D)
CO 12,55 y 20,20 (12,25).
Barco de Av. 1430 y 19,30

18 (955 V. Fesl) Guijuelo: 19,45 (11,40)
16,30: Pedro Bernardo: 19,30
13 Nava de Arévalo: 14,15
13 y 17,30 Arévalo: 13,50 y 18,20
17,30 Magazos: 19
16,15 S. Martín de la V.: 18,15
13,45 S. Bartolomé P.: 14,45 (•)
13,45 P. Rodríguez: 15,15 ( •)
17 (viernes) P. Rodríguez: 18,30 (V.)

PROG RAMA DE T. V. E.

01.05: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA
15.45: CARTA DE AJUSTE.
16.00: TOUR DE FRANCIA. 
17.30: ATLETISMO.
21.00: LA ESTACION DE PER

PIGNAN.
22.00: JUEVES CINE.
23.35; METROPOLIS.

Para mañana, día 3

PRIMERA CADENA
7,45: CARTÀ DE AJUSTE 
8,00: BUENOS DIAS. 
9,00: POR LA MAÑANA. 

13,00: LA GUARIDA DEL 
DRAGON (R). 

15,00; TELEDIARIO 1.
15,35; EL COCHE FANTASTICO 
17,15; LA TARDE. 
17,55: TOROS.

(F.): Domingos y tesrivos. 
(•): Lunes, miércoles y viernes.

Salida de Llegada a Avila

Segovia: 9 y 19.15
Segovia: 9 y 14 
Villacastín: 15
Ponferrada: 9 y 15.15 
Valladolid- 19^1 v 1fl45 
Maorid: 10: 1430 y 20 
Horcajo T.: 7.30 y 15
Flores de Avila:,8 
Serranillos: 7,15
Navaluenga: 15,15
Venta del Obispo: 7
Narrillos del A.: 7
Cabezas del V.: 15 
Madrigal: 7,45 y 14,30 
Riocabado: 8,45 y 14,10 
Arenas: 7
Barco de Avila: 6,45 
Riofrío: 8,15
Hervás-Béjan 7,15 y 15,15 

10,15 y 20,30 (L,) 
10,15.y 15,15(S/L) 
15,30. (M.) 
14,30 y 20,30 
14 30 v 90 30 
12; 16.30 y 22 
9,20 y 16,30
920 (Lunes y V,) 
9,15
16.45
9
9,15 .
16
9,20 y 15,55
9,20 y 15,55
9,15 
■9,15 
9,05

(16 F.)9.30y 17,48(ia33F.)
Barcode A.: 8 y 16,20 9,30 y 19.45 
Guijuelo: 7,40 (16,45 F.) 9,28(18.33 F.) 
Pedro Bernardo: 6,15 9,15
Magazos: 7,30 9,15
Nava de Arévalo: 14,15 15,50
Arévalo: 15 15,50
S. Martin de la V.: 7,30 9,30 
S.Bartolomé de P.: 8,30 9,30 
Pedro Rodríguez: 8 9,30

(L.): De lunes a viernes. 
(S/L): Sábados laborables. 
(M.): Viernes y mercados.
(F.): Domingos y festivos.

MISAS
Días laborables

Catedral: 8,30, 9,15 y 9,45.
S. Pedro: 9, 10, 12 y 20.
Santiago: 11 y 19.
San Nicolás: 20.
San Antonio: 12 y 20.
San Juan: 10 y 19,30.
San Vicente: 12, y 19,30.
San Andrés (sábados): 18.
Inmac. Corazón M.®: 8, 9 y 19,30.
Sagrada Familia: 9 y 20.
Santo Tomás: 8, 13 y 19,30.
S. José Obrero: 19,30.
PP. Carmelitas (Santa): 9. 13 y 20.
MM. Clarisas (Cordillas); 8,30. - 
MM. Adoratrices: 8.
MM. Reparadoras: 8,30.
PP. Paúles: 19.
San José (Las Madres): 8,15 y 11,30.
La Encarnación: 8.
Siervas de María: 8.
La Madalena: 12.
MM. Cistercienses (Sta. Ana); 8.
MM. Agustinas (Gracia): 8. 
Institue. Charitas: 8,30.
Hospital Prov.: 7 y 18.
Clinic. “Santa Teresa”: 7,30.
Hospital Seg. Social: 19.
Sant® Sonsoles: 18,

OCASO, S.A.
Seguros y Reaseguros

Oficinas:
Jardín del Recreo, 2 
(Frente estación de autobuses) 

Telf. 21 12 20
Telf. Ambulancias 

22 22 50

Desde Algeciras, con toros de la 
ganadería de la Viuda de Diego Ga
rrido, para Paco Ojeda, Julio Ro
bles y Juan Mora.

20,00: LA HORA DE BILL 
COSBY

20,30: TELEDIARIO 2.
21,25: EN FAMILIA
22,25; VIERNES CINE

“Pim, pam, pum...¡fuego!”.
0,15; TELEDIARIO 3.
0,35: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA

14,45: CARTA DE AJUSTE 
Zarzuela “Jugar con fuego”, de 
Barbieri. Interpretado por Pilar Lo- 
rengar, Manuel Ausensi, Carlos Mun
gia. Coros de Cámara del Orfeón 
Donostiarra. Orquesta Sinfónica. 
Director. Ataulfo Argenta.

15,00: TENIS
Torneo de Wimbledon; Semifinales 
caballeros.

TELEFONOS

ARENAS DE SAN PEDRO
Cruz Roja..... 371466
Guardia Civil............  370004
Ambulancias............  370048

y 370220
Policía Municipal... 370069
Ayuntamiento..........  370005
Iberduero, S.A. 
Averías......... 370014
Cruz Roja..... 371466

AVILA
Bomberos................... 211080
Hospital Provincial.... 221600
H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja................... 224848
Hospital Seg. Social 22605C
Seg. Social (Urgencias) 212999
Ambulat. de la Seg. S. 227050
Clínica Sta. Teresa. . . 221450
Ambulancias S. Social 221400
Amb. Antonio Alvarez. 211220
Policía......................... 091 .
Policía Nacional.... 220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............. 224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal ... 211188
Telégrafos................. 222000
Iberdureo, S.A.
Averías....................... 220272
RENFE................. 220188
Tele-Ruta................... (91)4417222
Correos. . .■................. 211354
Estación Autobuses 224608
Taxis, PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno.......... 211188

AREVALO
Cruz Roja................... 300864
Guardia Civil............  300011
Ambulancia..............  300881 
Policía Municipal............... 300092
Iberduero, S.A. 
Averías '300278
Ayuntamiento.........  301690

BARCO DE AVILA
Cruz Roja..... 340470
Guardia Civil............  340010
Ambulancia..............  340336 

y.340221 
Policía Municipal ... 340701
Iberduero, S.A. 
Averías......... 340008
Ayuntamiento..........  340013

CANDELEDA 
Guardia Civil............. 380063
Policía Municipal .. . 380033
Ayuntamiento........... 380033

CEBREROS 
Guardia Civil............. 8630006

* Ayuntamiento........... 8630010

EL TIEMBLO
Guardia Civil............ (91)8625027
Ambulancia............... (91)8625430
Ayuntamiento.......... (91 )8625002
Iberduero, S.A.
Averías....................... (91)8625313

LAS NAVAS DEL MARQUES
Cruz Roja................... (91)8970102
Guardia Civil............. 8970009
Ayuntamiento........... 8970013

8970387

PIEDRAHITA
Guardia Civil .. 360022
Ambulancia..............  360260
Ayuntamiento..........  360001
Cruz Roja................... 360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil............  8660030
Ambulancia..............  8665676
Ayuntamiento..........  8660002
Cruz Roja................... (91)8661214

20,30; EL PLUMIER
“Desde Baleares, diseño joven”.

21,00: LAS CUENTAS CLARAS 
“La franquicia: otra forma de vender” 

; 21,30: EL ARTE DE VIVIR. 
“Ámsterdaih, horizonte de calma”

22,00: CONCIERTO
Orquesta Nacional de España, bajo 
la dirección de Massimo Pradella, 
interpreta: “Concierto para orques
ta núm. 5”, de Golffredo Petrassi; 
“Concierto para flauta y orquesta” 
de Jacques Ibert; “Sinfonía núm 1 
en Do menor. Óp. 11”, de Félix 
Mendelssohn. Solista: Robert Aitken.

23,35: TIEMPOS MODERNOS 
Exposición de Pablo Palazuelo. Entre
vista con Shirley Mangini sobre el 
libro “Rojos y Rebeldes” El pintor 
sevillano Joaquín Sanz en su estu
dio. Entrevista con el historiador y 
crítico italiano Giulio Carlo Argan. 
La escuela-taller de San Benito, 
una experiencia para jóvenes.

0,30: DESPEDIDA.
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CARTAS AL DIRECTOR

Adiós a Felipe
!; Conocemos a las personas 
! por su nombre y apellidos 
i pero cuando uno se dedica en 

alma y vida a una tarea lle
gamos a mezclar nombre per
sonal y la obra que realiza. 
Así nos ocurría a los amigos 
de Felipe Fernández Vigara 
que acabamos conociéndole 
por “Felipe el de Geara”.

Corrían los últimos años de 
la década de los sesenta cuan- 

i do llega la noticia a Cáritas 
‘ de que, al pie de una cama del 
¡Hospital Provincial, donde 
; Felipe acababa de sufrir una 
de sus numerosas operacio- 

i nes, un grupo muy reducido 
de hombres se desesperaban 
por no poder hacer nada en el 
campo de los alcohólicos. Cá
ritas abría, por entonces, sus 
actividades y pocos días des
pués jugueteábamos en torno 
de una mesa con las Siglas que 
terminaron formando a 
“GEARA”.

Los que no conocíamos el 
problema nos íbamos admi
rando de lo que estos hom- 
.bres iban descubriéndonos, y 
Icon una constancia ejemplar, 
supieron ganarse la confianza 
de todos y desde todos los 
ámbitos se recurría a GEARA 
personificada en Felipe.

A Felipe todos le llamá
bamos^ fue amigo fiel de 
cuantos le requeríamos, gru
pos apostólicos, como Frater
nidad Católica de Enfermos, 
Cursillos de Cristiandad, Mo
vimiento Familiar Cristiano, 
Cáritas, Padres de Familia, 
Asociaciones como PRONI- 
ISA, Instituciones como el 
Hospital Provincial o el Psi
quiátrico, Sanidad, Comisa
ría de Policía, a todos nos 
atendía con esa serenidad, con 
esa tranquilidad, con esa paz 
ejemplar de hombre que supo 
siempre más convencer que 
imponer. No le importaban 
los improperios, casi los insul
tos que algunas veces recibía 
de aquellos a los que iba a 
ayudar, como no le importa
ba la hora o el momento en 
que se le pidiera su colabo
ración.

Como decía el Sr. obispo 
en la Santa Misa de corpore 
insepulto, no se conformó con 
salir él de la dependencia del 
alcohol, que le ató, y fuerte
mente durante muchos años; 
se empeñó, empeñó su vida 
porque otros muchos salieran 
también.

j Siempre que un hombre 
^hace una gran obra hay una 
¡mujer detrás de él, y Felipe 
?tuvo a Cristina. El luchal>a, 
trabajaba, se le conocía, pero 

¡detrás, en la sombra, estaba 
¡su mujer, apoyando, animan- 
¡do, participando, dándonos 
¡un ejemplo que todos admira- 
jmos.

Reguemos a Dios por el al- 
ma de Felipe cuantos recurri
mos a él pidiéndole su cola
boración, cuantos se benefi
ciaron de su acción apostóli- 

j ea, y con el mismo tesón e 
rnsistencia con que trabajó ya 
que fue un modelo práctico y 
real de lo que es amar a Dios 
en nuestros semejantes.

Los más íntimos colabora- 
dores de Felipe el de Geara 
tienen un gran reto pues ese 
Centro instalado en la Casa

de las Parroquias tiene que 
seguir su ingente labor. No 
tendréis a vuestro querido 
amigo dispuesto como siem
pre a trabajar pero os ha 
dejado marcado un camino, 
una forma de actuar, cuyos 
frutos han sido bien visibles. 
Su ayuda, ahora desde lo más 
alto, no os ha de faltar.

Alfredo Abella

Museo de Gredos 
¿Por qué no en 
Candeleda?

Leo y releo, me informo a 
través de £1 Diario de Avila, 
sobre la creación de un “Mu
seo de Gredos”, en base a la 
historia de la Sierra y de la 
Reserva Nacional de la Capra 
Hispánica, y pregunto: 
¿Quién, con más méritos, si
tuación estratégica y justa 
equidad para tal fin qué Can
deleda?

Gracias a Candeleda, sí, 
pudo ser creado, en su día, el 
Coto o Reserva Nacional de 
Gredos. Siendo el pueblo más 
grandemente afectado por di
cha Reserva en extensión y 
enclave estratégico, no pidió 
ni exigió nada a cambio en su 
día; Candeleda lo dio todo.

Plumas y mentes preclaras 
y más autorizadas serán capa
ces de aducir y expresar cuan
tos méritos, circunstancias y 
sobradas razones históricas y 
actuales concurren en Cande
leda para tan magno fin. Yo, 
por mi parte, humildemente, 
creo y considero que debe ser 
el pueblo entero, sin distin
ción de tendencias, estamen
tos ni clases, con sus autori
dades —civiles y eclesiásti
cas—, asociaciones y demás 
fuerzas vivas y representativas 
a la cabeza, las que hagan 
llegar al Patronato de la Fun
dación José María Blanc, al 
Ministerio y al mismo Estado 
los alegatos precisos y magná
nimos de un pueblo que, ¡Oh 
clarividencia!, hasta un mo
numento a la “Capra Hispáni
ca”, entre paseos de naranjos 
y palmeras, campea orgullosa 
su estirpe y silueta en una de 
sus plazas.

Muchos méritos y fundadas 
razones pues, existen, para 
que tal “Museo de Gredos” 
sea creado en Candeleda. 
Desde su situación y enclave; 
su proximidad a la capital de 
España y fácil acceso a la 
carretera nacional de Extre
madura que une la misma con 
el país vecino y'es ruta obli
gada de Madrid a Portugal; 
Parador Nacional de Orope
sa, ¿cuándo su enlace directo 
con el de Gredos a través de 
Candeleda?...; confluencia de 
las provincias de Toledo, Cá
ceres y Avila con sus respecti
vas autonomías; junto con las 
mayores y atrayentes alturas 
del macizo central de Gredos 
y abismales —aunque'desde 
Candeleda (casco urbano) 
suaves-depresiones —¡qué 
grandeza de máximos y míni
mos!—; su grandiosa necró
polis y ruinas arqueológicas 
de El Raso; su clima benigno; 
su riquísima y variada fauna, 
flora y exuberante vegetación; 
su encanto y alegría, su en- 
pontánea' llaneza y conviven
cia acogedora; sus ríos de

aguas cristalinas y nieves per
pétuas; su lago y pantano de 
“El Rosarito” en el fértil valle, 
que riega y fecunda los cam
pos de la gran región de “La 
Vera”, etc., etc.

Todo, pues, acontece y ha
ce que este maravilloso lugar 
paradisíaco sea como prelu
dio agraciado y ocasión re
troactiva de la visita que el 
malogrado rey de España Al
fonso XIII hizo a Candeleda 
con tan fausta ocasión del 
Coto o Reserva Nacional de 
Gredos exclamando asombra
do: “No he visto en España 
rincón de mayor contraste y 
belleza”.

(^ue dichas palabras y frase 
regia, humildes argumentos, 

^frustraciones o desencantos 
"pasados, proporcionen y de
paren a Candeleda en un fu
turo próximo, con la ayuda 
de todos y de una vez por 
todas, Ia creación del “Museo 
de Gredos” en tan extraordi
nario, nato y colosal entorno.

Antolín Pinar Sánchez

Radioscopia: 
consultar a los 
padres

El pasado sábado veíamos 
partir contentos y alboroza
dos a nuestros chiquillos ha
cia la colonia infantil “Venero 
Claro”, obra de la Caja de 
Ahorros de Avila, para pasar 
15 días de vacaciones y diver
sión. Allí disfrutarían de las 
montañas, el aire libre, los 
campos de deporte, de la pis
cina y de las instalaciones 
médicas que se encuentran a 
su servicio. Y entre esas “aten
ciones” médicas, estos niños 
pasarán por una sesión de 
radioscopia que se les practi
cará uno por uno.

La radioscopia es una téc
nica diagnóstica que utiliza 
los rayos Rx como medio de 
exploración para exámenes 
funcionales de órganos en 
movimiento y para otras apli
caciones varias.

Es una técnica que, hoy en 
día, está en fraco retroceso y 
que muchos especialistas en 
Medicina física o radiotera- 
péutica han marginado por 
sus peligros e inconvenientes. 
Entre ellos están, que una sola 
sesión de radioscopia equivale 
a 100-150 radiografías, con lo 
que el chaval recibe mucha 
radiación; además no queda 
prueba objetiva o documental 
de la exploración y hay poca 
perceptibilidad del detalle.

Ante estos datos yo hago 
las siguientes peguntas: ¿Cree 
que niños y niñas en edades 
comprendidas entre 10 y 8 
años, pueden pasar por esta 
prueba tan perjudicial por su 
alto índice de radioactividad y 
que desaconsejan y desautori
zan muchos especialistas de 
este campo? ¿Se puede ir pre
sumiendo de “las mejores ins
talaciones de Rx” en el Alto 
Alberche como se hace ahora? 
¿se pide autorización a los 
padres, que si conocieran el 
perjuicio que provoca, sin du
da no lo permitirían?

Gracias.

Agustín García Muñoz

__ ________________ ___ ______Jueves, 2 de julio de 1987

“Amad al que os aconseja y no 
al que os alaba”

BOILEAU

LA SOLANA José Manuel SERRANO |

Pactos de lo más variado

Y
A están funcionando los nuevos ayuntamientos que se 
constituyeron el martes. Uno presiente que la nueva 
etapa municipal va a ser muy distinta de la anterior. No 

sólo influiría en ello el hecho de que las mayorías absolutas casi 
han desaparecido, con lo que la acción de gobierno no puede 
seguir las pautas de antes, sino que también deberán ser tenidas 
en cuenta los pactos más o menos encubiertos o las simples 
decisiones políticas personales que se han efectuado en la 
designación de alcaldes.

A
 pesar de que ello pudiera parecer imposible, en toda 

España, incluida, por supuesto, nuestra provincia, ha 
habido las más extrañas combinaciones de votos para 

designar alcaldes. Por ejemplo, los centristas han dado su 
apoyo, a AP, en Candeleda, con lo que este municipio 
ha pasado a ser dirigido por la derecha. Por el lado 
contrario, el CDS ha apoyado al candidato socialista en 
EI Hornillo, con lo que éste ha sido elegido alcalde. Son 
dos ejemplos de inclinación hacia la derecha, en un caso, y 
hacia la izquierda, en otro, con lo que podría hablarse del 
centro-derecha y del centro- izquierda.

R
ESPECTO al PSOE, aquí es donde se han efectuado las 
más extrañas combinaciones, pues, en bastantes muni
cipios, —por ejemplo, Sotillo de la Adrada— y ton el 

fin de que el CDS no obtuviera la alcaldía por ser la lista más 
votada, han dado los votos a los candidatos de Alianza 
Popular. Esto sí que es menos normal pues un pacto —llámese 
como se quiera- no es tan fácil entre la izquierda y la 
derecha saltándose al centro. Al igual ha ocurrido en AP 
pues, porque no saliera algún alcalde del CDS, los concejales 
de la derecha han preferido al candidato socialista. Sucede, en 
este caso, como en el anterior y hasta da que pensar en que 
pudiera haber habido decisiones concretas para que el CDS 
perdiera determinados alcaldes.

E
L hecho cierto es que en los ayuntamientos se han 
producido Ias más extrañas combinaciones políticas 
pues, al margen de que AP permita alcaldes centristas, o 

el PSOE lo mismo, y los centristas se inclinen unas veces hacia 
la derecha y otras, hacia la izquierda, aquí ha habido de todo. 
Veremos si así funcionan mejor los ayuntamientos o, dentro de 
poco, asistimos a mociones de censura en masa.

Las otras políticas
________ “El País”, 1-VII-87

De manera cada vez más 
nítida, el CDS aspira a aeredi- 
tarse como fuerza capaz de 
disputar el espacio político en 
el que se reconoce hoy la gran 
mayoría del electorado, y en 
el que ha cimentado su tríun- 
do el partido de Felipe Gon
zález desde 1982. Suárez ha 
renunciado incluso a algunas 
posibilidades brillantes con 
tal de no quedar marcado 
con signos que pudieran 
identificar a su partido como 
una simple prolongación de la 
antigua U(?D. Para recoger 
los frutos de un desfalleci

EL QUIOSCO
miento del PSOE es impres
cindible dotarse desde la opo
sición en los municipios yen 
las comunidades autónomas, 
de una identidad sin conno
taciones reaccionarias. Y si 
algo puede perjudicar ese 
proyecto es una polarización 
derecha-izquierda como la 
que se produciría si en el 
ámbito local germinase una 
aliánza antisocialista.

La actitud de Suárez ha 
podido defraudar a un sector 
de su partido, y decepcionar 
al segmento conservador de 
sus votantes, movilizado por 
el objetivo prioritario de 
enviar al PSOEta la oposi
ción.
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La nueva directora de RCE-Avila en el acto de toma de posesión lumbreras Feliciano Muñiz se despidió con agradecimiento a la plantilla lumbreras

Ayer tomó posesión del cargo de directora

Cristina Fernandez-Blanco, al frente de 
RCE-Avila, “con responsabilidad e ilusión”
Avila. Redacción___________

Tal y como expresó en el 
acto celebrado ayer en la emi
sora, responsabilidad e ilusión 
-son Íos principios con los que 
comenzará su actividad pro
fesional, la nueva directora de 
RCE-Avila, Cristina Fernan
dez-Blanco. A partir de ayer 1 
de julio. Radio Cadena Espa
ñola en Avila, cuenta con una 
nueva directora, Cristina Fer- 
nández-Blanco, periodista abu
lense de 32 años, que hasta el 
momento venía ocupándose 
de los Servicio Informativos 
de dicha emisora.

Tuvo lugar ayer con asis
tencia del nuevo alcalde, An
tonio Encinar, el gobernador 
civil, José Luis Machuca, la 
directora regional de RCE, 
Rosario Sacristán Salgado, el 
director de “El Diario de Avi

i
 RESTAURANTE 
^_ COMUNIONES-BODAS 

BANQUETES ETC.
DOMINGOS Y FESTIVOS

S MENU ESPECIAL DE 

LA CASA 800 PTAS. 
^^*^^^CobonÍr^^y^^ ^/ Estrada, 12 AVILA

CAMBIO DE TITULARIDAD
El bar Casa Liebre, ubicado en la C/ Pro

greso, 14 de Gavilanes (Avila), de categoría 
especial A, con signatura AV-86, que estaba 
regentado por don Luis del Monte Martín, pasa 
a partir de esta fecha a regentarlo por doña Ana 
María González Díaz, lo que se comunica a 
todos los efectos legales.

t

TESTIMONIO DE GRATITUD Y MISAS
La esposa, hijos, padres, hermanos, sobrinos y demás familia de JUAN ANTONIO FERNANDEZ DE LA PUENTE, a 

quien Dios llamó inesperadamente a su presencia el pasado 28 de junio, no sabemos cómo corresponder a los 
sentimientos de condolencia que hemos recibido y continuamos recibiendo por su fallecimiento. La 
sinceridad con que nos han manifestado su dolor expresa bien el afecto que a él le profesaban Ciertamente, 
quiso ser amigo de todos. Por eso, nos consuela escuchar de tantas personas que “pasó por la tierra haciendo 
bien”. Porque esta es la vía para llegar a la meta de la fe: la salvación Gracias, pues, por su amistad con nuestro 
querido Juan por su presencia en momentos de tanto dolor y por sus oraciones, que es lo que más valoramos.

El novenario de Misas que se celebrará por el eterno descanso de su alma, dará comienzo el día 2 de julio, a las 8 
de la tarde en la iglesia parroquial de San Pedro Apóstol.

Así como el funeral que se celebrará el día 11 de julio, a las 9 de la tarde, en la iglesia parroquial de San Juan 
Bautista de Mombeltrán (Avila).

la”, y otras autoridades, la 
toma de posesión de la nueva 
directora.

Intervinieron respectivamen
te en el acto, Feliciano Muñiz 
Gutiérrez, anterior director de 
RCE-Avila, que pasará a ocu 
par un cargo similar en Béjar 
(Salamanca), Cristina Fernán- 
dez-Blanco, directora de RCE- 
Avila a partir de ahora, y Ro
sario Sacristán Salgado, di
rectora de RCE en Castilla y 
León.

Feliciano Muñiz, que des
empeñó el cargo durante los 
últimos dos años, se despidió 
de todos aquellos que han 
trabajado a su lado, dando la 
bienvenida a Cristina a la que 
felicitó y deseó suerte en su 
nueva andadura como direc
tora de la emisora. El anterior 
director comenzó su interven

ción agradeciendo la colabo
ración de todos los que, según 
él, hicieron que se consiguie
ran muchas de las metas que 
en su momento se proponía, y 
particularmente dio las gra
cias por su presencia al nuevo 
edil, Antonio Encinar, que 
junto con el gobernador civil 
de la Provincia, asistía a 
uno de los primeros actos tras 
su investidura el pasado mar
tes, como alcalde de la Ciudad.

Tras las palabras de Feli
ciano, Cristina Fernández- 
Blanco, comentó la ilusión 
con la que comienza su labor 
y sus intenciones de hacer una 
radio de todos y para todos, 
contando con la colaboración 
del pueblo abulense.

La nueva directora recordó 
sus comienzos profesionales 
en Radio Cadena Española en 
Avila y su paso posterior al 

Gabinete de Prensa del Minis
terio de Agricultura.

Después de la intervención 
de la nueva directora de RCE- 
Avila, la directora regional de 
RCE, Rosario Sacristán Sal
gado, comentó el nuevo des
tino de Feliciano Muñiz en 
RCE de Béjar (Salamanca), y 
elogió la labor profesional 
desempeñada por Cristina Fer- 
nández-Blanco hasta el mo
mento.

Al finalizar el acto, las auto
ridades presentes locales y pro
vinciales, la directora regio
nal, Rosario Sacristán Salga
do, el director de “El Diario 
de Avila”, y demás compañe
ros, felicitaron a Cristina Fer- 
nández-Blanco, desde ayer di
rectora de RCE-Avila, a la 
que deseamos mucha suerte 
en su nuevo cargo.

mpilHH, 223808.

ACTOS

Cena-homenaje 
al general Iranzo
Avila. Redacción._______

Con motivo del pase a la 
reserva activa de Pablo 
Iranzo García, hasta ahora 
general director de la Aca
demia de Intendencia y go
bernador militar de la pla
za y provincia de Avila, el 
gobernador civil, las auto
ridades abulenses, y un gru
po de amigos, han organi
zado una cena-homenaje, 
que tendrá lugar hoy día 2, 
a las 21,30 horas en el Res
taurante “Brighton”.

La asistencia a dicha ce
na-homenaje está abierta a 
todos los que quieran co
municar su amistad al ge
neral Pablo Iranzo. Las 
invitaciones pueden reco
gerse en el “Restaurante 
Copacabana”.

Fiesta en el 
barrio de
Las Batallas

Avila. Redacción.
Con la colaboración de 

adornos por los jóvenes y 
mozos de la Peña, comen
zaron ayer las fiestas en el 
barrio de Las Batallas, de 
nuestra capital.

Las fiestas prosiguen es
ta tarde con la realización 
de juegos infantiles, para 
seguir mañana y el fin de 
semana con la actuación 
del grupo “La Farándula”, 
patrocinado por la Dipu
tación Provincial de Avila, 
exhibición de artes marcia
les, concursos, verbenas, 
actuación de “Gala Abu
lense” y otros actos.

La inauguración 
de la Feria del 
Libro, el día 6
Avila. Redacción.

La inauguración oficial 
de la VII Feria del Libro 
de Avila, tendrá lugar el 
próximo lunes, 6 de julio, a 
las 20,30 horas, en la Plaza 
de Santa Teresa, lugar des
tinado al recinto ferial.

Dicha feria se celebrará 
entre los días 6 y 11 del 
presente mes de julio.

Preinscripción 
de matrícula en 
el Colegio 
universitario de 
Medicina
Avila. Redacción.__________

Ha quedado abierto el pla
zo de preinscripción para la 
admisión de alumnos en el 
Colegio Universitario de Me
dicina de Avila, para el pró
ximo curso 87/88.

Las instrucciones se encuen
tran expuestas al público, en 
el tablón de anuncios del cen
tro, en donde pueden presen
tarse dichas preinscripciones 
hasta el día 15 de julio.

El horario de Secretaría es 
de 9,30 a 13,30 (excepto sába
dos). Para cualquier tipo de 
información el teléfono es:
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Avila ofrece, estos días, una imagen llena de vida y animación LUMBRERAS

Con la llegada de los meses veraniegos_________ ________ _____ ____________

Notable incremento del número 
de visitantes a nuestra capital

En contestación al jefe del Servicio de 
Parques y Jardines del Ayuntamiento

El Colectivo Cantueso 
aconseja la poda de las ramas 
de los negrillos enfermos
Avila. Redacción.___________

En un artículo enviado a nuestro periódico, tras la publi
cación el martes pasado, de una información sobre la grafio- 
sis de los negrillos, y unas declaraciones del jefe del Servicio 
de Parques y Jardines de Avila, en las que afirma que los 
ecologistas se oponen a que se poden las ramas enfermas de 
los árboles, la sección de botánica del Colectivo Cantueso 
afirma lo siguiente:

Avila. Redacción

Como todos los años, con 
la llegada del verano, nuestra 
capital comienza a llenarse de 
turistas. Durante el mes de 
junio se ha producido un in
cremento notable de visitan
tes extranjeros, especialmente 
japoneses, americanos^ fran
ceses, italianos y alemanes, lo 
cual responde a la calificación 
de Avila como ciudad patri
monio de la Humanidad.

Los visitantes tambiéii pro

;P¡st¡n3^¡do. Alto nivel. Fines ser^^ 
^É^ el lujo bien entendido.

Fiabilidad. Rapidez. Economía.
. Más de 50 millones deSmigos en todo el mundo.
Concierte una cita en su cóncesionarío. Volkswagen.

5e garantiza satisracaon. ^?Ú^ io que se tiene.

R YUSTE, S.A. Concesionario para Avila y Provincia
Carretera de Burgohondo, s/n Teléfono; 22 03 16 AVILA

ceden de casi todas las regio
nes españolas; pero, en su in
mensa mayoría, de provincias 
cercanas, como Madrid y Valla
dolid.

Ahora, durante el mes de 
julio, las previsiones son de 
un aumento ligeramente más 
alto. De hecho esta captación 
de turismo ya se notó en el día 
de ayer, con mayor presencia 
de autocares por nuestras ca
lles.

Igualmente los restaurantes, 
hostales, hoteles y demás ser

vicios también han experi
mentado una mayor actividad 
que se prevé que muy proba
blemente aumente en los pró
ximos días.

En cuanto a los puntos más 
visitados de nuestra ciudad, 
siguen destacando los monu
mentos, con las Murallas co
mo principal foco de atrac
ción, continuando con la ca
tedral e iglesias —que en 
número alcanzan más de 
veinte— y finalmente, los mu
seos.

“Nuestra asociación indi
có —hace ya casi cuatro 
años—, la existencia de un 
tratamiento específico con
tra la grafiosis, cuando des
de el mismo ayuntamiento, e 
incluso personas relaciona
das con el antiguo Ministe
rio de Agricultura Ganade
ría y Montes se afirmaba 
que no existía tal tratamien
to, o que la enfermedad era 
incurable; en dicho informe, 
ya se aconsejaba que para 
que el tratamiento fuera efec
tivo debería hacerse comple
tamente, lo que significa 
—como se especificaba en el 
informe— cortar las ramas 
afectadas y cubrirías con fungi
cida tapado con brea... Des
de entonces, se viene insis
tiendo al Ayuntamiento en 
este aspecto, no sólo por ar
tículos publicados en EL DIA
RIO DE AVILA (1-111-84, 
2-VIII-86... entre otros mu
chos), sino con cartas y en
trevistas en la propia Conce
jalía de Jardines con la que 
el Colectivo Cantueso siem
pre ha estado dispuesto a co
laborar, y en algunos mo
mentos dicha colaboración 
ha sido efectiva. Esto ante
rior demuestra que, ni mu
cho menos nos oponemos a 
las podas “controladas”, si
no todo lo contrario. Lo que 
no puede permitir nuestra 
asociación es el uso y abuso 
de la motosierra con crite
rios poco aceptables y con 
cortas que, de podas sólo 
tienen el nombre; como pue
den ser un ejemplo los cho
pos “podados” hace unos 
años por la mitad del tron
co, situados donde se encon
traba el toro de la Romari
na, por cuyos cortes “casi ta
las” ya han empezado a pudrir
se. No obstante, reconocemos 
que este último año, las podas 
efectuadas en nuestra ciudad 
han sido más positivas que 
otros anteriores.

HAY OUE TENER MUCHO 
CUIDADO CON LAS PODAS EN 
LOS NEGRILLOS

Insistiendo nuevamente en 
el tema que da pie a nuestro 
artículo, si la poda es una 
labor que ha de ser muy bien 
estudiada, ya que de ella de
pende la futura salud del ár

CENTRO DE PREVENCION 
Y DIAGNOSTICO 

"SANTATERESA'' 
CHEQUEOS.

MEDICINA DE EMPRESA, 
MEDICINA DEPORTIVA 
CLINICA SANTA TERESA 

Teléfono 22 14 50 
HORAS CONVENIDAS

C M. n.» 67

bol, en los negrillos (por ser 
árboles enfermos), dicha la
bor ha de ser mucho más 
cuidada aún, y aunque ya 
varias veces hemos indicado 
en EL DIARIO DE AVILA 
las normas primordiales pa
ra las podas en negrillos que 
completen el tratamiento (tam
bién se publicó informe si
milar sobre los negrillos en 
Arévalo, método de cura, 
censo, y consejos sobre qué 
árboles deberían ser trata
dos, cortados o controlados; 
dicho informe fue elaborado 
por los hermanos García San
cho, miembros de nuestro 
colectivo en dicha ciudad), 
vamos a indicar, muy sinte
tizados unos puntos princi
pales:

—Sólo deben cortarse las 
ramas enfermas o afectadas 
desinfectando cada vez que 
se corte, el material utiliza
do (hacha mejor que moto- 
sierra).

—Inmediatamente han de 
cubrirse las heridas con un 
fungicida, y cubrir éste con 
brea para evitar el acceso de 
nuevos escolítidos propaga
dores de la enfermedad y 
otros agentes nocivos (como 
ha ocurrido con los olmos 
de la plaza de Italia que aún 
muestran sus muñones y des
gajos producidos por la ne
vada de hace un par de 
años).

—No hay que pasarse con 
las cortas porque el árbol 
“tenga mucha madera”, y no 
debe destrozarse a base de 
motosierra su estructura ve
getativa; además, cortar a 
base de desmoches (aunque 
se cubran los muñones con 
brea —esto debe hacerse siem
pre—) significa que el negri
llo crea nuevas ramas jóve
nes al funcionar sus yemas 
vegetativas antes inertes, y 
esto es, precisamente lo que 
estos árboles no necesitan 
ahora, pues queda amplia
mente demostrado —como 
hemos informado en nues
tros estudios del tema— que 
los escarabajos transmisores 
de la enfermedad atacan con 
mucha mayor facilidad y vi
rulencia a los nuevos brotes 
que a la “madera” vieja”.

T. CORDOVA 
PORRAS

Traumatólogo y cirujano 
ortopédico 
Rayos laser

Consulta diaria, excepto 
sábados, de 1O a 1 

Sesiones de laser, de 5 a 7
Padre Victoriano, 5 - 1.’ 1 
Teléfono 22 37 82 Avila

C. M. 51
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Una vieja aspiración que se cumplió ayer_______

Servicio de extracción de sangre, 
en horario de tarde
Avila Redacción

Una vieja aspiración de la 
Hermandad de Donantes de 
Sangre de la Seguridad Social 
de Avila se ha hecho realidad a 
partir de ayer, día primero de 
julio. Se trata del estableci
miento de un servicio de ex
tracción de sangre en horario 
de tarde. Supone esto, como 
decimos, la realización de una 
antigua aspiración, largamente 
pedida por donantes que en
cuentran dificultades para 
acudir por la mañana debido, 
generalmente, a problemas pa
ra dejar el lugar de trabajo 
durante el tiempo necesario 
para efectuar su donación.

El establecimiento del servi
cio en horario de tarde les fue 
pedido por la directiva de la 
Hermandad de Donantes al di

rector del Hospital de la Segu
ridad "Nuestra Señora de Son
soles" y al nuevo jefe del Servi
cio de Hematología quienes, al 
comprender el problema que 
para algunas personas supone 
acudir por la mañana, lo han 
establecido.

A partir de hoy. pues, se efec
túan extracciones por la ma
ñana. en el horario habitual, y 
por la tarde de cinco a ocho, 
todos los días de lunes a vier
nes.

En otro aspecto hay que se
ñalar que la Hermandad de Do
nantes de Sangre de la Seguri
dad Social va a iniciar de forma 
inmediata las salidas a los pue
blos para realizar extracciones 
y captar nuevos donantes en la 
provincia. Serán dos las salidas 
que se hagan cada mes.

Aunque la fecha, en principio, es hoy___________________

El domingo se celebra la fíesta 
del Patronato de Sonsoles
Avila Redacción

Este domingo, díaS de julio, se 
celebra la fiesta principal del 
Ilustre Patronato de la Ermita y 
Hospital de Peregrinos de Nues
tra Señora de Sonsoles, de Avila 
en honor de la Santísima Virgen 

Lo cierto es que la fiesta co
rresponde al día 2 de julio, pues 
en cierta época se llegó a discu
tir sobre lo mismo. Por decisión 
episcopal se fijó la fecha el día 2 
de julio, festividad de la Visita
ción de Nuestra Señora fiesta en 
honor de la caridad de la Virgen 
para con su prima Santa Isabel 
La razón principal del cambio se 
debió a que eran di as de recolec
ción y de mucho trabajo en el 
campo, así que se decidió trasla
darlo al primer domingo del mes, 
manteniéndose luego la deci
sión.

En el programa de festejos se 
incluye, por la mañana, a las 10,

Convocatoria de 
concursillo y de plazas 
de profesores

Avila Redacción

La Dirección Provincial de Edu
cación y Ciencia de Avila ha 
hecho públicas dos notas, en la 
primera de las cuales, comunica 
a lós profesores de E.G.B. que 
han solicitado tomar parte en el 
“concursillo” que se celebrará el 
próximo viernes, día 3 de julio, a 
las 10 horas de la mañana en 
dicha Dirección Provincial.

En la segunda pone en conoci
miento de todas las personas 
iriteresadas, que en el tablón de 
anuncios de esa Dirección se 
encuentra expuesta la convoca
toria de profesores interinos en 
los niveles de E.G.B., bachillera
to, F.P., idiomas y enseñanzas 
artísticas, para cubrir las vacan
tes que puedan quedar desiertas 

, al comienzo del próximo curso 
escolar 87/88, así como las posi
bles sustituciones. El plazo de 
admisión de solicitudes es del 1 
al 15 de julio, y las instancias 
podrán ser recogidas en el nego
ciado de profesorado de dicha 
Diurección 

misa rezada del “peregrino”, y a 
las 11, misa solemne concelebra
da, que presidirá Alejandro Mar
tín Sierra, S.J., de la Universidad 
Pontificia de Comillas de Ma
drid, tras la cual saldrá la proce
sión por el recinto del Santuario, 
procediéndose a la subasta de 
los dieciséis banzos de las andas 
de la Virgen, así como de los 
regalos y flores antes de regresar 
al templo.

Por la tarde, a las 6, la acos
tumbrada misa vespertina de los 
días festivos, cerrándola con el 
canto de la Salve.

UNA LLAMADA A LAS SOLINES

Por Otra parte, ha llegado a 
nuestra Redacción, una curiosa 
carta, firmada por el médico abu
lense Angel García Prieto, quien 
realiza su labor en Alcoy. En la 
carta recoge la fotocopia de un 
artículo publicado por Pedro de

Editados por la Delegación Territorial de Agricultura

5.000 carteles para 
prevenir los incendios forestales
Avila Redacción

La Delegación Territorial de 
Agricultura Ganadería y Mon
tes, ha editado un cartel-resu
men de la circular sobre pre
vención de incendios foresta
les en la provincia en un total 
de 5.000 ejemplares. Será re
partido por los Ayuntamientos 
de la provincia para su coloca
ción en lugares de concurren
cia pública y para su divulga
ción mediante bandos o prego
nes.

En el cartel se señala que 
queda prohibido expresamen
te, según el Boletín Oficial de la 
Provincia de 20 de junio de 
1987, en el que se publica el 
plan de prevención y extinción 
de incendios forestales para 
este año, la acampada en los 
montes, encender fuego en los 
mismos, quemar rastrojos o 
malezas cerca de los montes, 
arrojar vidrios, basuras o resi
duos combustibles y arrojar

Ulaca (Juan Grande), en EL DIA
RIO DE AVILA, en el que explica 
la fijación de la fecha del 2 de 
julio, como festividad de la Vir
gen de Sonsoles y su traslado al 
primer domingo de mes, inclu
yendo unos versos a la Virgen de 
Sonsoles, en diálogo con una 
pequeña Solines...

En la carta, dirigida a las Son
soles o Solines, añade: "Yo salí 
de Avila el día 20 de octubre de 
1929, para estudiar medicina 
Desde ese día llevo siempre una 
fotografía de la Virgen de Sonso
les con unas letras de mi madre 
diciéndome que la llevara siem
pre. Haz tú lo mismo, que te pro
tegerá, y cuando conozcas a otra 
Solines, dale una copia y que 
ella siga como lo hacemos tú y 
yo”.

Una curiosa forma de aunar 
conocimientos en tomo a este 
nombre tan abulense. 

cerillas o puntas de cigarros sin 
apagar en los montes o desde 
los vehículos.

Por otra parte se señala en el 
mismo que el incumplimiento 
de lo anterior puede originar 
sanciones de hasta medio mi
llón de pesetas para los infrac
tores, además de otras penas. 
Es interesante la mención que 
hace de que si se observase 
algún incendio se debe comu
nicarlo a cualquier autoridad o 
agente, o bien puede llamarse 
al teléfono 22 26 00 de Avila, lo 
que es deber de todos si queremos 
seguir conservando nuestros 
bosques y no verlos devorados 
por las llamas como ya viene 
siendo tristemente tradicional 
todos los veranos.

Para más información, la ci
tada circular completa se en
cuentra en ayuntamientos de 
la provincia, oficinas comar
cales agrarias, cuarteles de la 
Guardia Civil y en las guarde
rías forestales de Avila.

A partir de ahora también podrá donarse sangre por las tardes. archivo

Armonía, Estética, Historia de la Música 
e Historia de la Cultura__________________

£1 Conservatorio de Música 
incorpora nuevas asignaturas
Avila Redacción

El Conservatorio Elemental de 
Música de nuestra capital co
menzará su tercer año de ets^ 
estatal impartiendo algúnas' 
asignaturas nuevas, de grado 
medio. Ya en los dos cursos 
anteriores había visto incremen
tada su gama de instrumentos: el 
primer año se incorporaron vio
lín y violoncelo; el segundo, sa
xofón y flauta. El próximo curso 
serán armonía, estética, historia 
de la música e historia de la 
cultura y del arte. Además de 
añadirse algunos cursos en asig
naturas que ya se impartían: 5.° 
en solfeo; 2.° en conjunto coral; 

5.° y 6.” en piano, violín y violon
celo: y4.‘’ en las demás especiali
dades instrumentales.

Asimismo el Conservatorio 
tendrá tres profesores más para 
las nuevas asignaturas.

Con esto se da un paso impor
tante, que evitará a los alumnos 
desplazarse a otras ciudades al 
terminar el grado elemental

Para estas nuevas asignaturas, 
así como para las ya existentes, 
el plazo dé matrícula estará 
abierto durante todo el mes de 
julio. Con otra novedad impor
tante: toda la enseñanza del 
Conservatorio será, por ahora, 
completamente gratuita.
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El Centro de Reconocimiento empezó a funcionar ayer en Plaza de Santa'
Teresa lumbreras

Las clases teóricas se impartirán en el aula de tráfíco del Jardín de San Antonio lumbreras

* Se abrirán nuevas zonas verdes y se hará el mantenimiento de los jardines

Con consultas de Medicina General, Oftalmología 
y Psicología

£1 Centro de Reconocimiento 
de Cruz Roja empezó a 
funcionar en Plaza
de Santa Teresa

Se inauguró la Escuela-taller de Jardinería 
de El Soto y San Antonio

Avila. Redacción.

Ayer, a las 10 de la maña
na, comenzó a funcionar, en 
su nueva dirección de la 
Plaza de Santa Teresa nú
mero 3, en el primer piso, el 
Centro de Reconociiriiento 
médico para conductores y 
cazadores de la Cruz Roja 
Española en Avila. El Cen
tro ha sido trasladado de su 
antigua ubicación con el fin 
de prestar un mejor servicio 
a la población y liberar sitio 
en la Asamblea Provincial 
para que sean ocupados por 
otros departamentos.

Los nuevos locales cons
tan de una Sala de Espera, 
Consulta de Medicina Ge
neral, Consulta de Oftalmo
logía y Consulta de Psicolo
gía. El ambiente es el ideal 
con un local muy amplio y 
con mucha luz. Una secreta
ria recibo» al conductor o ca
zador y después de anotar 
sus datos y proveerle de un 
expediente les orienta a las 
consultas de los diferentes 
médicos para que sea reco
nocido. De inmediato el in
teresado sale con su informe 

médico del centro, en el que, 
además de ser atendido por 
jóvenes profesionales de la 
Cruz Roja, contribuye con 
su reconocimiento médico a 
sostener la labor benéfico- 
social de la Cruz Roja en 
Avila, de la que todos nos 
beneficiamos (puestos de Pri
meros Auxilios en las carre
teras de nuestra Provincia, 
atención a familias de lac
tantes sin recursos, atención 
a marginados, refugiados po
líticos, ambulancias, etc.).

Muchos de ellos desarro
llados en los nuevos locales.

Como nos comenta su di
rector, el doctor Jiménez 
San Segundo, uri joven pro
fesional de la Cruz Roja en 
Avila, toda la atención que 
se presta a las personas que 
son atendidas por él y sus 
compañeros merecen su es
pecial agradecimiento por 
haber elegido el Centro de 
Reconociniiento de la Cruz 
Roja Española, ya que con 
ello pueden seguir mante
niendo todos los servicios 
que se prestan en Avila Ca
pital y Provincial y de los 
que nos sentimos orgullosos.

Avila. Redacción._____________

A las ocho de la mañana de 
ayer fue inaugurada la Escue
la-taller de Jardinería creada 
mediante el convenio del Ayun
tamiento de nuestra capital y 
el INEM (Instituto Nacional 
de Empleo). La decena de jó
venes que en principio forma 
parte de la Escuela comenzó 
sus trabajos con la prepara
ción de una zona de los jardi
nes de San Antonio, para dar 
seguidamente las primeras cla

Se instalarán 17 mesas en diversos puntos de la ciudad _____

Mañana, Fiesta de la Banderita
Avila. Redacción._____________

Mañana viernes se celebra
rá en Avila la tradicional Fiesta 
de la Banderita que organiza 
anualmente la Asamblea Pro
vincial de la Cruz Roja, con el 
fin de recaudar fondos para 
llevar a cabo su cotidiana y 
humanitaria labor, de todos 
conocida y querida.

Dicha cuestación tendrá lu
gar a partir de las 10 de la 
mañana y en ella participarán 
numerosas señoras y señoritas 
representando a los diversos 
organismos oficiales y priva
dos, asociaciones, cofradías y 
peñas de la capital, que aten
derán las 17 mesas, que se ins
talarán en diversos puntos de 

ses teóricas.
El director de la Escuela de 

Jardinería, Marcelino Nava
rro, nos manifestaba que lo 
importante es “la práctica que 
van a tener, abriendo nuevas 
zonas verdes y manteniendo 
los jardines de toda Avila”. 
Uno de los proyectos más im
portantes será el trabajo que 
realicen en la segunda fase de 
las obras de El Soto.

También está entre sus pro
yectos la creación de un in

la ciudad: Plaza de Santa Te
resa, Paseo del Rastro, Plaza 
de la Victoria, Paseo de San 
Roque, Plaza del Ejército, Pla
za de Italia, Plaza de José 
Tomé, Plaza de la Catedral, 
Plaza de San Nicolás, Plaza 
de Santa Ana, Estación Ren
fe, Avenida de Madrid y ca
lles de La Toledana, Francis
co Gallego, Ajates, Jesús del 
Gran Poder y David Herrero.

La mesa instalada en la 
Plaza de Santa Teresa estará 
presidida por la esposa del 
gobernador civil, Crescencia 
Sánchez de Machuca, presi
denta de la Fiesta de la Ban
derita.

Una vez más la Asamblea 

ventario, con una posible pu
blicación en el futuro, que in
cluirá todos los árboles nota
bles de Avila. La proyección 
de diapositivas será uno de los 
métodos más utilizados para 
la preparación de los alum
nos, así como el trabajo en 
zonas abiertas.

La financiación de esta Es
cuela de Jardinería correrá a 
cargo de los dos organismos 
que han firmado el convenio, 
el Ayuntamiento y el INEM.

Provincial de la Cruz Roja 
espera, en este día, según pa
labras de su presidente, Car
los Soroa^ contar con la pro
verbial generosidad de los abu
lenses, puesta de manifiesto 
año tras año con aportaciones 
crecientes pese a las dificulta
des económicas actuales y que 
alcanzó el año pasado la cifra 
record de 1.210.000 pesetas 
como resultado de la cuesta
ción, y a la vez agradece vi
vamente la desinteresada y 
cariñosa colaboración de to
das las distinguidas señoras y 
señoritas que mañana reco
rrerán las calles de la capital 
pronunciando esas palabras 
tan secillas: “Para la Cruz 
Roja”.

SOLUCIONES INFORMATICAS PARA 

AGENTES DE SEGUROS
UNICO HOMOLOGADO POR EL COLEGIO NACIONAL DE AGENTES DE SEGUROS

(Protocolo Dir. Gral. Electr. e Informática. Ministerio de Ind. y Energía).

INFORMATICA DAL, S. A.

Una respuesta rápida, el ordenador le gestiona 
el control de la producción, cartera, facturación de 
las Cías, colaboradores, etc.
Una respuesta sencilla, en la que Vd. y con una sola 
imputación de los datos en el momento de la propuesta, 
obtendrá en cada momento una respuesta inmediata 
a sus necesidades.
Una respuesta con su propio lenguaje, lo cual es importante 
para conseguir rapidez, eficacia y sencillez.

Fernández Ladreda, P. 79 
TeUs. 231601-238008 
47008 VALLADOLID
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PIEDRALAVES

El acto fue presidido por la Corporación saliente______________________

Inaugurado el nuevo edificio del Ayuntamiento
Piedralaves. Juan Lorenzo 
González.

Con asistencia de nume
roso público fue inaugurado 
el nuevo edificio del Ayun
tamiento de Piedralaves.

El acto fue presidido por 
el alcalde anterior Julián 
García, el secretario Carlos 
Jaramillo y los demás repre
sentantes de la Corporación 
saliente, a excepción del so
cialista Manuel Gómez, que 
se encontraba en Avila por 
asuntos políticos. Asistieron 
también los componentes de 
la nueva Corporación salida 
de las elecciones pasadas.

En primer lugar, el secre
tario leyó el acta de la últi
ma sesión celebrada el 8 de 
mayo de 1987 y que, entre 
otras cosas, exponía sistema 
de aprovechamiento de pie
dra, leña y tierra para este 

año; el acuerdo sobre arren
damiento de la piscina mu
nicipal y de la charca “La 
Nieta”, con la prórroga de 
un año más a ambos conce
sionarios por los problemas 
habidos el año pasado y que 
les perjudicaron ostendible- 
mente; también había un 
apartado sobre “Pliegos de 
condiciones de festejos tau
rinos”.

Una vez concluida la ex
posición de todos los puntos 
de que constaba el acta, esta 
se aprobó por unanimidad 
de todos los componentes de 
la Corporación saliente que 
causaban baja con esta sesión.

A continuación habló so
bre los cuatro años de ges
tión municipal de la actual 
Corporación, recalcando el 
interés y trabajo que han 
puesto todos en conseguir lo 
mejor para el pueblo. La re
presentante de la oposición 

dijo que aún cuando no han 
estado de acuerdo en bas
tantes cosas, la gestión se 
había desarrollado en un 
clima de cordialidad. Por 
A.P. habló Elias Segur que 
hizo hincapié en la abuena 
labor de todos, que “han 
dedicado muchas horas de 
su tiempo a la resolución de 
los problemas del pueblo”. 
Y respecto al alcalde salien
te, Julián García, dijo que 
“con sus errores y aciertos, 
con su democracia y su dic- 

"tadura, su labor ha sido 
sobresaliente”.

El señor cura párroco. Del
fín Lozano bendijo el nuevo 
Ayuntamiento que dijo “de
be servir para resolver los 
problemas de todos los ciu
dadanos”.

Con la apertura de una 
placa conmemorativa del ac
to, finalizó la inauguración.

1 EL HORNILLO [

Pablo Arroyo: “Buscaré el 
beneficio del pueblo y no de 
los particulares”
£1 Hornillo. Jesús Jiménez 
Pulido.

El candidato socialista y 
único concejal elegido por la 
lista del P.S.O.E., fue elegido 
alcalde.

Pablo Arroyo Benito, de 65 
años de edad, natural de El 
Hornillo, me contó el martes 
por la tarde las ideas y princi
pios que le llevan a la Alcaldía 
de un pueblo como El Hornillo.

Me dijo que desde el prin
cipio, y al saberse como voto 
determinante de la elección 
de alcalde, que se votaría a sí 
mismo. Entonces los candida
tos del C.D.S. optaron por 
votarle a él también ya que, 
de haber empate a tres votos 
con Alianza Popular, al ser 
éste la lista más votada, sería 
alcalde de A.P. José María 
García Tiemblo, que lo fue los 
últimos cuatro años. El can
didato por el C.D.S. Fidel Ji
ménez Familiar sacrificó sus 
tres votos por el candidato 
socialista con lo que el resul
tado de la votación quedó 4 a 
3 votos, consiguiendo así la 
mayoría absoluta.

Me dijo el nuevo alcalde 

que no llevaba programa al
guno y, que intentaría ser im
parcial y honrado buscando el 
beneficio de todo el pueblo y 
no de particulares.

Por último, me explicó una 
idea y que creo debo reflejar 
aquí puesto que me parece 
original y auténtica. Cree que 
una vez constituidos los ayun
tamientos, las corporaciones 
locales deberían desligarse de 
los ideales de partidos políti
cos e intentar por medio del 
diálogo unirse y trabajar por 
el pueblo, que al fin y al cabo 
es el único que tenemos y del 
que todos vivimos y tenemos 
que vivir.

Pienso que es un alcalde 
honrado, que ha pasado por 
una prueba fortísima, ya que 
es un hombre que no ha vivi
do casi en el pueblo y no esta
ba al tanto de las presiones 
que se crean durante y des
pués de unas elecciones en los 
pueblos pequeños. Creo que 
ha estado por encima de las 
circunstancias y ha demostra
do que con educación y hon
radez se puede llegar y estar 
en cualquier parte.

CIERRE 
DE LA GUIA 

TELEFONICA.
Telefónica comunica a las personas interesadas que el próximo 

día 20 de julio quedará cerrado el original de la guía telefónica 
de Avila y provincia (sección alfabética).

Si se desea realizar alguna modificación deberá notificarse por 
carta certificada, antes de la citada fecha, a la Oficina de Telefónica 
en c/ Alfonso de Montalvo, 26. 05001 AVILA.

A efectos publicitarios, las tarifas a aplicar corresponden a la 
clasificación 3.^ asignada a esta publicación.

Obra de los “gamberros”

Candeleda: Destrozada la fuente
de la Glorieta
Arenas. Redacción.

Días pasados informaba nues
tro corresponsal en Candele
da, Jesús Monforte, sobre los 
destrozos ocasionados por al
gún grupo de gamberros a la 
fuente de la Glorieta. Ahora 
presentamos la imagen gráfi
ca de estos hechos. Nuestra

intención con esto es denun
ciar los actos vandálicos de 
tinos desaprensivos que no 
saben divertirse si no es a cos
ta de destruir. Por desgracia, 
muchas veces va intrínseca la 
destrucción a la juerga y claro 
ejemplo le tenemos en el caso 
de.la fuente de Candeleda.

Licinio Prieto, alcalde de 
Cuevas del Valle

Telefónica
Avila. Redacción._________

Debido al gran número de 
miembros de las corporacio
nes municipales publicados 
ayer se dijo, por error, que el 
alcalde de Cuevas del Valle 
era Feliciano Fernández Gon

zález (CDS), cuando en rea
lidad este es el cuarto con
cejal de la lista del partido 
centrista, siendo el presiden
te de la Corporación su com
pañero de partido Licinio 
Prieto González.
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CANDELEDA

TIETAR Jueves, 2 de julio de 1987

Candeleda Jesús Monforte.

José Antonio Pérez Suárez, de 
40 años y perteneciente al parti
do de Alianza Popular, ha sido 
elegido alcalde de Candeleda en 
el pleno extraordinario del día 
30, con el apoyo de los conceja
les del C.D.S. Una Alcaldía que 
supone un cambio, unos con
ceptos distintos en el desarrollo 
,de la vida municipal durante los 
próximos cuatro años. Muy en 
breve, puesto que ya tendremos 
tiempo de conocer todas las 
ideas y los proyectos que el 
nuevo alcalde va a intentar po
ner en marcha en Candeleda, 
simplemente como una toma de 
contacto por nosotros, del perió
dico de la provincia, vamos a 
preguntarle unas breves cues
tiones en este día de su toma de 
posesión;

En primer lugar, ¿qué ánimos 
tiene usted a la hora de tomar 
posesión de la Alcaldía y qué 
supone para usted haberla con
seguido?

—Bueno, ánimos en principio 
tengo todos. Yo, cuando me pre
senté a las elecciones del diez de 
junio sabía a lo que me exponía, 
sabía a lo que venía y en cuanto a 
ánimos estoy a tope, quiero tra
bajar por mi pueblo, he venido 
trabajando durante ocho años 
como concejal, y seguiré traba
jando ahora otros cuatro años más 
icomo alcalde. En cuanto a lo que 
supone: pues, una gran respon
sabilidad, porque mi pueblo es 
muy importante; hacer las cosas 
en mi pueblo es lo que más me 
preocupa en estos momentos y 
la responsabilidad que hoy me 
llega. No es que me atosigue ni 
me preocupe, pero de alguna

José Antonio Pérez Suárez, nuevo alcalde

Organizar la lucha contra incendios 
forestales, tema prioritario

José Antonio Pérez Suárez fue concejal durante ocho años. LUMBRER.ÁS

manera influye en que a partir de 
hoy las cosas que yo pueda hacer 
aquí serán vistas con lupa por 
cierto sector de la población. 
Unicamente por eso.

LUCHA CONTRA INCENDIOS

—¿Cuáles serán ya sus prime
ras actuaciones al hacerse cargo 
ya hoy de la Alcaldía?

— Bien, decía esta mañana a 
distintos medios de comunica
ción que han llamado para feli
citamos, que nosotros a las elec
ciones municipales hemos lle
vado un programa municipal de 

gobierno que por supuesto va
mos a intentar cumplir, pero que 
en estos momentos de torna de 
posesión, últimos de junio, pri
meros de julio, hay unos temas 
prioritarios en que debemos to
mar la iniciativa: el tema de orga
nización de las cuadrillas en la 
lucha contra incendios, grave 
problema que afecta a toda la co
munidad de Castilla-León y fun
damentalmente al Valle del Tié
tar: otro tema el acondicionar 
debidamente las piscinas muni
cipales para que funcionen ya 
mismo y no pase lo que el pasado 
domingo, que vengan cinco auto

cares a pasar el dia entre noso
tros y tengan que irse, no a otro 
punto de Candeleda, sino a otro 
lugar y otra provincia. Es un tema 
que efectivamente no se puede 
tapar en un día ni en dos el agua 
que se marcha debajo de la presa 
y que hay que acometerlo sin más 
gjreámbulos: otro tema que nos 
preocupa es el verano, donde la 
población de Candeleda crece 
espectacularmente y hay que 
darles el tipo de servicios socia
les que necesitan y que vamos a 
poner todos nuestros medios pa
ra poder cumplir todo lo mejor 
posible. A continuación, tene

mos otro tema fundamental co
mo es la preparación de las pró
ximas fiestas patronales, y una 
vez pasado este período o proce
so. empezaremos de verdad a 
aplicar nuestro programa muni
cipal de Gobierno.

SOLIDARIDAD CANDELEDANA

— Bien, ya solamente pregun
tarle si quiere decir algo en espe
cial para los lectores de EL DIA
RIO DE AVILA y en particular 
para los candeledanos.

— Sí. A los lectores de EL DIA
RIO DE AVILA, como ya les dije 
en la entrevista que me hicistéis 
con motivo de las elecciones, 
que agradecía enormemente es
ta deferencia con nosotros, de
cirles que estamos abiertos a 
cualquier sugerencia de cual
quier pueblo de la Provincia, que 
cuenten con nuestra absoluta 
solidaridad. Y en cuanto a los 
candeledanos, esta mañana he
mos echado un bando dándoles 
gracias por su comportamiento 
ético y correcto durante la cons
titución del Ayuntamiento, y pe
dirles una vez más que esa soli
daridad que han demostrado 
otras veces, sea demostrada nue
vamente ahora y nos ayuden 
todos a poder colocar a Candele
da en el lugar que le corres
ponde.

—Ya nada más. Enhorabuena 
por su nombramiento y a traba
jar por nuestro pueblo. Que se 
cumplan sus deseos que serán 
sin duda los mejores para todos. 
Más adelante vendremos a pre
guntarle cómo se van desarro
llando las cosas. Gracias y hasta 
pronto.

| ARENAS DE SAN PEDRO
Arenas. F. J. Rodríguez. El alcalde piensa contar con todas las opiniones

Francisco Muñoz: Tengo el fírme 
propósito de aunar propósitos 
y voluntades

Desde el pasado martes Alian
za Popular cuenta con un nuevo 
alcalde: Francisco Muñoz Sanz. 
Su partido. Alianza Popular, fue 
el más votado en las pasadas 
elecciones municipales. Aun
que el día de la votación de los 
nuevos concejales tenía el cora
zón en un puño; “pensé que cada 
partido se iba a votar a sí mismo. 
No esperaba un empate a cinco 
votos con el PSOE, como ocu
rrió”, señaló el nuevo alcalde.

Tras los pasados comicios mu
nicipales el espectro político del 
Ayuntamiento de Arenas quedó 
configurado de la siguiente ma
nera: Alianza Popular, 5 conce
jales. Centro Democrático y So
cial, 3 concejales. Partido Socia
lista Obrero Español, 3 conceja
les. Izquierda Unida, 2 conce
jales.

El nuevo alcalde viene al 
Ayuntamiento según comentó a 
este periódico “con el firme pro
pósito de aunar criterios y volun
tades: "No pienso perpetuarme: 
si no lo consigo me iré”. Por 
encima de todo está Arenas, y no 
pienso ser la manzana de la dis
cordia”.

El nuevo presidente de la cor
poración no se define como un 
hombre político. “Por encima de 
todo —comentó— soy un hom
bre de a pie. Los pedestales me 
sobran”. ,

Francisco Muñoz Sanz con
fiaba plenamente en la victoria 
en las elecciones municipales. 
Piensa que el mérito de su 
victoria, está en el prestigio 
de sus predecesores. “Creo que 
debo tanto a mi abuelo San
tiago, a mi padre, Francisco y a 
mi hermano Santiago que a la 
propia acción que yo haya podi

do realizar en Arenas. Pienso, 
incluso que me han votado hasta 
gente de izquierdas, por este 
comportamiento de mi familia”.

LE OFRECIERON ENCABEZAR 
LA LISTA DE TRES PARTIDOS

— En las anteriores elecciones 
municipales no se presentó. ¿Por 
qué lo ha hecho en estas?

— En estas elecciones me ha 
costado trabajo presentarme. No 
pensaba hacerlo, aunque al final 
los hombres del partido consi
guieron convence^rme.

— En las elecciones anteriores 
a la Alcaldía de Arenas no quise 
presentarme porque hubo tres 
partidos que me ofrecieron en
cabezar sus respectivas listas: 
Alianza Popular, el Partido Co
munista y el Partido Socialista 
No quise porque significaba de
fraudar a los señores que me lo 
habían ofrecido.

— No me considero un hom
bre de unas ideas fijas de dere
chas. Por mi formación cristiana 
no puedo apoyar a un partido 
que prescinda de Dios, que acep
te el aborto (soy padre de 8 hijos); 
merecería si lo hubiera acepta
do, el título de asesino.

— Su actividad política le ha 
acarreado alguna vez enemigos 
políticos?

— No he querido jamás tener 
enemigos políticos. He colabo

rado desde hace muchos años en 
distintos medios de comunica
ción. También he sido durante 
muchos años corresponsal de EL 
DIARIO DE AVILA. Cuando es
cribo me gusta agudizar los te
mas. Esto tal vez hace que mu
chas personas al ahondar en los 
temas se hayan dados por alu
didas.

— Podemos abordar alguno de 
los temas que más preocupan al 
ciudadano de Arenas: temas co
mo la potabilizadora del agua, el 
Turismo, el alumbrado, las fies
tas, han estado en los programas 
de todos los partidos políticos. 
¿Qué es lo que piensa hacer su 
grupo con relación a estos te
mas?

— El problema del agua es 
preocupante en verano, por la 
falta de una potabilizadora. Tam
bién existen problemas de sumi
nistro a algunas zonas altas de la 
ciudad en las horas punta del 
verano. Pero esto creo que es un 
problema técnico que se podrá 
resolver poniendo el problema 
en manos de unos técnicos. La 
depuradora es muy necesaria y 
costosísima: veremos qué me
dios cuenta el Ayuntamiento pa
ra poder adquirir una.

— Recalcando más en el tema 
del agua, el pantano que surte de 
agua a la villa, fue realizado 
durante su última época como 
alcalde. Se le ha criticado en mu

chas ocasiones que el lugar don
de se encuentra el pantano no es 
el más idóneo dada la proximi
dad con Arenas..;

—Jamás intervine en el pro
yecto del pantano. Sí es cierto 
que yo era alcalde cuando se 
construyó, pero los trabajos los 
llevó directamente la Confedera
ción Hidrográfica del Tajo a tra
vés de los trabajos realizados por 
el ingeniero jefe, Emilio de Cas
tro y el ingeniero o ayudante, 
señor Cagigao. De toda'is formas 
el pantano se encuentra en el 
único sitio, dentro del término 
municipal de Arenas donde se 
puede construir una presa.

AMBULATORIO

—Es una vergüenza la situa
ción en que se encuentra el 
ambulatorio de Arenas; sin rayos 
X, sin un equipo de sangre. Está
bamos mejor cuando no Había 
ambulatorio, porque entonces 
cada médico poseía su equipo de 
rayos X. Pensamos solicitar al 
organismo que corresponda que 
se dé al ambulatorio de Arenas 
los servicios que un centro co
marcal, como es el nuestro, me
rece.

TURISMO

—Arenas se ha estancado en 
este tema en los últimos años.

También nos encontramos olvi
dados de la mano de Dios por las 
autoridades provinciales. Aquí 
debo hablar de las Cuevas del 
Aguila; aunque es un tema que 
me afecta directamente y aun
que piense que pueda aprove
charse de esta situación, creo 
que si consiguiéramos una ca
rretera en condiciones que 
llegue a las cuevas el turismo 
que vendría a Arenas se duplica
ría por dos. Por eso es necesario 
acondicionar la canetera. Ello 
repercutiría en beneficio de toda 
la ciudad.

FIESTAS

— Pretendemos potenciar las 
fiéstas de verano, porque es la 
época en que más gente hay; sin 
olvidar, claro, las restantes fies
tas del Pilar y San Pedro de Al
cántara

Queremos que las fiestas sean 
más participativas. Así creare
mos un concurso para niños, 
porque ellos también tienen de
recho a participar.

El pabellón de deportes no se 
utiliza como debería usarse. Es 
importante que Arenas cuente 
con un equipo en la Segunda 
División del baloncesto, pero es 
también justo que los niños y los 
jóvenes del Instituto puedan 
aprovecharse también de él.

Para el nuevo alcalde, sólo hay 
un temor en la política: “Que los 
partidos políticos intenten ma
nejamos; me horroriza El día 
que acepté mi candidatura puse 
la condición que ni Madrid, ni 
Avila ni la autonomía se inter
pusieran en nuestro trabajo. No 
tolero esa típica expresión de “el 
partido nos obliga”.
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Avila. Jesús Manuel Berna 
Hernández de la Torre

Durante siglos, los caste
llanos ignoraron olímpica- 
mente una de las regiones más 
bellas'de la Península y de 
Castilla: la sierra de Gredos, 
habitada por los escasos luga
reños y transitada por los pas
tores trashumantes. Sólo a me
diados del siglo pasado, las 
maravillosas sierras fueron vio
ladas por forasteros que des
cribieron con tal entusiasmo 
lo que allí encontraron, como 
si hubiesen descubierto un ver
dadero Eldorado paisajístico. 
A principios de este siglo, la 
monarquía española decidió 
ocuparse de Gredos y creó el 
Coto y la Trocha Real, a fin de 
evitar la extinción de la Capra 
Hispánica, de la que quedaba 
una veintena de ejemplares, y 
años más tarde se construyó 
allí el primer parador na
cional.

Gracias a este desinterés se
cular, la sierra—de unos 160 
kilómetros de largo (de nores
te a sudoeste) y 30 de anchura— 
y sus pueblos han conservado 
todo el tipismo decantado por 
los siglos.

Y sigue siendo poco cono
cida y poco frecuentada. Los 
más, sólo la han visto desde el 
coche, transitando por las carre
teras, pero pocos se han aden
trado en ella, donde se encuen
tran sitios de una apabullante 
belleza, casi vírgenes a la polu
ción turística. La razón es sim
ple: los pueblos han sido cons
truidos en los valles periféricos 
y no hay centros de población 
en el corazón de la sierra, ni 
carreteras que lo atraviesen.

El modo ideal de adentrarse 
por Gredos es el mismo que los 
pastores de la trashumancia 
emplearon durante siglos y uti
lizan aún: montados en caba
llerías, que les permiten reco
rrer entre 60 y 80 kilómetros 
por día con una ventaja adi
cional: las cabalgaduras que 
ponen al jinete a unos 2,50 de 
h. sobre el suelo, desde donde se 
puede divisar aún mejor el pai
saje. “Gredos a Caballo” es 
nada menos que la oportuni
dad de galopar, en la bellísima 
sierra de Gredos, a lo largo de 
sus antiguas y legendarias cal
zadas reales y a través de sus 
cañadas, cordeles y veredas.

RUTA DE SIETE DIAS EN 
LA SIERRA DE GREDOS 
ZONA NORTE

Opción “A” (ruta en estrella 
con estancia en el Parador 
Nacional de Gredos)

Día 15: Llegada por la tarde 
ai Parador Nacional de Gre
dos, presentación y elección de 
los caballos, cena y aloja
miento.

Día 2^ (Nacimiento del Río 
Alberche): Desayuno a las 9,00 
horas, salida de las cuadras a 
las í0,00 h. Navarredonda de 
Gredos (pueblo), riscos de Piedra- 
gua, dehesa de navarquita, 
San Martín de la Vega (pue
blo), nacimiento del río Alber
che, almuerzo campestre. Galo
pando se atraviesan las caña
das de Cuarenta Pinos, Cañalen
gua para llegar sobre las 18,00 
horas al punto base; limpieza y 
álimentación de los caballos. 
Cena y alojamiento en el Pa
rador.

Día 3° (Pozo de las paredes): 
desayuno a las 9,00 h., salida 
de las cuadras a ’as 10,00 h. La 
Nava, Cañada de Mesegoso,

Diversas rutas a caballo 
por la Sierra de Gredos

Un Alto en el camino ARCHIVO

Hoyos del Espino (pueblo). 
Hoyos del Collado (pueblo), 
Navacepeda de Tormes (pue
blo), Pozo de las Paredes, baño 
en el río, almuerzo campestre. 
Por el Cordel de Trashuman
cia se irá remontando el río 
Tormes, puente del Duque, las 
Chorreras y Navatormes, lle
gada al punto base a las 18,00 
horas. Limpieza y alimenta
ción de los caballos. Cena y 
alojamiento en el Parador.

Día 4^ (Garganta de Barbe
llido): Desayuno a las 9,00 
horas, salida de las cuadras a 
las 10,00 h. Cañada de las 
Maliciosas, Pinares de San- 
chivieco, altos de Siete Fuen
tes, garganta de Barbellido, 
baño en la garganta, almuerzo 
campestre. Se regresará por la 
dehesa de la Isla, prados de la 
Casa, pinares de Sanchivieco 
para llegar sobre las 18,00 h. al 
punto base. Limpieza y ali
mentación de los caballos. Cena 
y alojamiento en el Parador.

Día 52 (Garganta de la Co
vacha): desayuno a las 9,00 
horas, salida de las cuadras a 
las 10,00 h., Sierra del Jabalí, 
cañada de los Pastores, Collado 
del Charco, Prado Grande, 
Garganta de la Covacha, baño 
en la garganta, almuerzo cam
pestre. Alto del Durano, Dehe
sa de Sanchivieco, los Llanos, 
el Peñón y la Mesegosilla, lle
gada al punto base sobre las 
18,00 h. Limpieza y alimenta
ción de los caballos. Cena y 
alojamiento en el Parador.

Día 6.^ (Dehesa de Navare- 
nas): desayuno a las 9,00 h., 
salida de las cuadras a las 
10,00 h. San Martín del Pim
pollar (pueblo), arroyo de los 
Trampales, fuente de Prado 
Real, Cordel de Trashuman
cia, dehesa de Navarenas, baño 
en la garganta de Navarenas, 
almuerzo campestre. Conti
nuará por la dehesa del Lecho, 
Navapalenciana, Garganta del 
Cuervo, y pinares de Nava
hondilla, llegada al punto base 
sobre las 18,00 h. Limpieza y 
alimentación de los caballos.

Cena y alojamiento en el Para
dor.

Día 7.^ (Cueva del Mara
gato): desayuno a las 9,00 ho
ras, salida de las cuadras a las 
10,00 horas, Cabeza Castaño, 
dehesa de Navarquita, Naval- 
sauz (pueblo) río Álbeche, Cal
zada Romana, Cueva del Mara
gato, almuerzo a orillas del río Al
berche. Se subirá el curso del río pa
ra llegar a Navadijos (pueblo), 
cañadas de Navarquita y la 
Rastrilleja, llegada al punto 
base a las 18,00 h.

Final de la ruta.
El precio de esta ruta es de 

60.000 pesetas P/P.
Este precio incluye:
—Pensión completa en el 

Parador Nacional de Gredos 
(almuerzos campestres prepa
rados en el Parador).

—Alquiler y equipos para 
caballos (sillas inglesas o españo
las, diseñadas especialmente 
para largas marchas a caballo).

—Galopadas garantizadas to
dos los días.

—Capas impermeables en 
caso de lluvia.

—Vehículo todo terreno.
—Guías profesionales de “Tu

rismo Ecuestre”.
Fechas para realizar esta ruta

Del 31 de Julio al 6 de 
Agosto.

Del 1 de Septiembre al 7 de 
Septiembre.

Del 15 de Septiembre al 21 
de Septiembre.

RUTA DE SIETE DIAS EN 
LA SIERRA DE GREDOS 
ZONA NORTE

Opción “B” (ruta en circuito 
de 240 Kms. y un total de 30 pue
blos).

Día 12: Llegada por la tarde 
a Navarredonda de Gredos (Hos
tal Almanzor), presentación y 
elección de los caballos, cena y 
alojamiento en el Hostal.

Día 22 (Travesía por el Macizo 
Central): desayuno a las 8,00 
horas, salida de las cuadras a 
las 9,00 horas. Navatormes, 
cañada de las Maliciosas, ca

ñada de Sanchivieco, alto del 
Durano, Prado Puerto, cañada 
de las Yeguas, Plataforma (des
canso). Continua por el Puer
to de Candeleda hasta el Re
fugio del Rey (2.200 m/ altitud). 
Almuerzo campestre en la fuente 
del Rey. Sigue subiendo hasta 
el Morezón (2.365 m./ alti
tud); desde este pico se con
templa la espectacular pano
rámica del agreste Circo de 
Gredos con su laguna de ori
gen glaciar abajo. Desciende 
del Morezón hasta la Cuerda 
del Cuento, a través de la Tro
cha Real y en presencia de la 
impresionante figura de la “Ca
pra Hispánica”. Continua ba
jando por los Barrerones, has
ta la Majada de Adrián (puerta 
del Circo de Gredos), llegada al 
refugio de la Federación Espa
ñola de Montaña, sobre las 
18,00 horas, cena y aloja
miento en el refugio.

Día 3.2 (Navacepeda de Tor
mes): desayuno a las 8,30 h., 
salida del Circo de Gredos a 
las 9,00 h., subida de los Barre
rones, fuente de los Cavado
res, Garganta de las Pozas, 
Plataforma (descanso). Prado 
Puerto, Polvoroso y Garganta 
de Barbellido; baño en la gar
ganta, almuerzo campestre. Con
tinua bajando el curso de la 
garganta. Pozo de las Paredes, 
río Tormes y llegada a Nava- 
cepeda de Tormes a las 18,00 
horas, cena y alojamiento en el 
Hostal Capra Hispánica.

Día 4.2 (Navamojada): des
ayuno a las 9,00 h., salida de 
Navacepeda de Tormes a las 
10,00 horas, por el Cordel de 
Trashumancia de ganado, llega 
a Navalperal de Tormes (pue
blo), cruza el río Tormes para 
encontrar más tarde la Gar
ganta del Pinar; baño en la 
garganta, almuerzo campestre. 
Vuelve a encontrar con el río 
Tormes hasta Angostura (pue- 
blo)j Cordel de Trashuman
cia, La Aliseda de Tormes (pue
blo), Navamediana (pueblo), 
Bohoyo (pueblo), para llegar 
sobre las 18,00 horas a Nava- 
mediana (pueblo). Traslado en 

vehículo a Barco de Avila. 
Cena y alojamiento en el Hotel 
Manila.

Día 5.2 (Valles del Aravalle 
y de la Nava): desayuno a las 
8,00 horas, traslado en vehí
culo a Navamojada, salida a 
las 9,30 horas. Los Guijuelos_ 
pueblo), Navamures (pueblo), 
Valle de la Nava; en este impre
sionante valle, se encuentra 
la garganta de los Caballe
ros, baño en la garganta, 
almuerzo campestre. Con
tinua por la Nava del Barco 
(pueblo), dejando el valle atrás 
para encontrar con otro no 
menos impresionante valle: el 
de Aravalle. Descenderemos 
por Umbrías (pueblo) hasta el 
río Aravalle y siguiendo el 
Cordel de Trashumancia lle
gar a Barco de Avila. Cena y 
alojamiento enel Hostal Bella
vista.

Día 6.2 (Piedrahíta): desa
uno a las 10,00 h., salida de 
Barco de Avila a las 11,00 
horas, continuar en Cordel 
de Trashumancia hasta Los. 
Cuartos (pueblo), aquí se 
hará un giro a la derecha y 
por la falda de la sierra se 
llega al pueblo de Aldea- 
nueva de Santa Cruz (des
canso), almuerzo campestre. 
Continuar por los pueblos 
de Las Navas y Santiago 
del Collado para llegar so
bre las 18,00 h. a Piedrahí
ta. Gena y alojamiento en el 
Hostal La Casona.

Día 7.2 (Navarredonda de 
Gredos): desayuno a las 9,00 
h., salida de Piedrahíta a las 
10,00 h. El Soto (pueblo), San 
Miguel (pueblo), Villafranca 
de la Sierra (pueblo), (descan
so). Entre grandes arboledas 
se irá subiendo por el curso 
del río Corneja, hacia el puer
to de Chía; almuerzo en la 
Fonda de Ñavacepedilla de 
Corneja (pueblo). Continua
remos hasta, alcanzar el puer
to para después llegar a San 
Martín de la Vega (pueblo), 
continuar por dehesa de Na
varquita, Cañalorno y Nava
rredonda de Gredos sobre las 
18,00 horas. Cena y aloja
miento en el Hostal Almanzor.

Día 8.2: desayuno, despe
dida y fin de nuestros servicios. 
“ " Precio: el precio de esta ru
ta es de 65.000 pesetas P/P.

Este precio incluye:
—Pensión completa en hosta

les con habitaciones dobles 
con baño y ducha, excepto el 
2.2 día que el alojamiento será 
en literas del refugio del Circo 
de Gredos.

—Alquiler y equipos para 
caballos (sillas inglesas o es
pañolas, diseñadas especial
mente para largas marchas a 
caballo).

—Capas impermeables en 
caso de lluvia.

—Galopadas todos los días.
—Vehículo todo terreno apo

yando durante toda la ruta.
—Guías profesionales de “Tu

rismo Ecuestre”.
Equipo necesario: Botos cam

peros o botas de montar, prenda 
legera de abrigo, crema para 
el sol, sombrero o gorra y sa
co de dormir para el 2.2 día 
(Travesía Por el Macizo Cen
tral).

Fechas para realizar esta 
ruta:

Del 17 de Agosto al 24 de 
Agosto, única fecha.

Para información y reser
vas llamar al teléfono dé Ma
drid: (91) 4 16 65 92. -
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______ HOYO DE PINARES

Inaugurada la remodelación 
de la Casa Consistorial
Hoyo de Pinares. Manuel 
Tabasco.

El pasado viernes 26 de 
junio fue solemnemente 
inaugurado el edificio que 
alberga distintas dependen
cias municipales, en un acto 
público presidido por la 
Corporación en funciones y 
al que asistió un el,evado 
número de personas.

El edificio es el mismo' 
que durante varios años aco
gió al Excelentísimo Ayun
tamiento de la Villa, del que 
se ha respetado acertada
mente su magnífica fachada 
de piedra (que luce el escudo 
del pueblo esculpido en su 
frontal), pero se ha remo
delado totalmente su inte
rior, a fin de dotarlo de 
funcionalidad y un aprove
chamiento del espacio más 
adecuado a las necesidades 
de su función.

Tras las obras que se han 
venido realizando los últi
mos meses, cuenta con tres 

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses

amplias plantas, de las cua
les la planta baja está desti
nada a salón de actos, la 
siguiente básicamente a ofi
cinas municipales. Alcaldía 
y Juzgado de Paz, y la 
planta más alta a archivo.

El acto de inauguración 
dio comienzo a las nueve de 
la noche, con unas palabras 
del alcalde en funciones, Fé
lix Alonso, quien agradeció 
las colaboraciones prestadas 
para hacer realidad este pro
yecto y aprovechó la oca
sión para saludar cordial- 
mente a la nueva Corpora
ción Municipal que tomará 
posesión el próximo día 30. 
Seguidamente, el cura pá
rroco de Hoyo de Pinares, 
Marino, procedió, tras unas 
breves palabras, a la bendi
ción de los locales, tras lo 
cual se declaró oficialmente 
inaugurado este nuevo 
Ayuntamiento, sirviéndose 
a continuación un vino 
español a los numerosos 
vecinqs asistentes.

HACE UN CUARTO DE SIGLO

San Esteban del Valle celebra el
primer centenario de la canonización
de San Pedro Baustista

San Esteban del Valle vivió 
en los primeros días de julio 
de 1962 una emocionante jor
nada llena de fervor religioso 
al conmemorar el primer Cen
tenario de la Canonización de 
San Pedro Bautista.

A la iglesia parroquial fue
ron llegando desde las pri
meras horas de la mañana los 
fieles que llenaron totalmente 
El templo para asistir al so
lemne pontifical oficiado por 
fray Teodoro Labrador, O.P., 
arzobispo de Foochow (Chi
na), ocupando la Sagrada Cá
tedra don Anastasio Grana
dos García, obispo auxiliar 
de Toledo.

La Masa Coral de Educa
ción y Descanso de Avila 
“Tomás Luis de Victoria, El 
Abulense”, interpretó la Misa 
de Perossi.

Finalizada la celebración 
eucarística, se organizó la 
procesión para trasladar la 
imagen de San Pedro Bautis
ta y la Santa Reliquia hasta su 
ermita, después de recorrer 
las típicas calles de la Villa.

A la puerta de la ermita se 
celebró la tradicional subasta 
de banzos para la entrada del 
Santo y su Santa Cabeza. Al 
terminar la subasta hizo uso 
de la palabra el padre Juan 
Rodríguez de Legísima, 
O.F.M., presidente del Con

sejo Superior de Misiones, 
refiriéndose a los tres cente
narios que se celebran este 
año en tierras abulenses: La 
Reforma del Carmelo, La 
Muerte de San Pedro de Al
cántara y este de la Canoniza
ción de San Pedro Bautista, 
monopolio de santidad que 
honra a todos los abulenses.

Intervinieron finalmente el 
cura párroco de San Esteban 
del Valle y arcipreste de Are
nas de San Pedro, don Juan 
Ventura González, el agrega
do cultural de la embajada del Ja
pón en España, Sr. Tsunoda y el 
gobernador civil de la pro
vincia, Sr. Vaca de Osma.

Y mientras el pueblo can
taba el himno a San Pedro 
Bautista, doña Zenaida María 
Zunzunegui descubrió el VI
TOR que el Consejo Supe
rior de Misiones dedica al 
insigne hijo de San Esteban 
del Valle, San Pedro Bautista, 
0.F.M,, misionero y proto
mártir del Japón, legado de 
Cristo y embajador de Espa
ña, Comisario de la Provincia 
Franciscana de San Gregorio 
de Filipinas, excelso y bendito 
hijo de San Esteban del Valle, 
martirizado en Nagasaki el 5 
de febrero de 1597, en el 
Primer Centenario de su Ca
nonización (1862-1962). El 
Consejo Superior de Misiones 
dedica este homenaje. 
MCMLXIL
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Lancia Y-10. Tecnología de futuro.
Uncía hace presente el diseño del futuro con el Lancia Y-10.

145 Km/h.
180 Km/h.

Versiones: Y-10 Eire.
Y-10 Turbo

Versiones: Prisma Symbol 
Prisma Turbo Diesel
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1.929c.c. 80CV 170Km/h.

Lancia Delta. La tecnología Lancia potenciada al máximo
Tracción a las cuatro ruedas, turbo-inyección. overboost.
Versiones: Delta 1.300. Delta 1.600 i.e.. Delta HE Turbo i.e. y Delta HF 4 WD: 
Desde 78 CV a 165 CV y con una velocidad máxima, eriel Delta HF4WD 
de 208 Km/h.

Lancia Thema. La tecnología Lancia alcanza la perfección
Versiones: Thema 2.0 i.e.. Thema i.e. Turbo. Therna 6V v Thema Turbo 
Diesel.
Descle 1.995c.c. a 2.849 c.c. y llegando a una velocidad máxima de 
218Km/h. en el Thema i.e. Turbo ,
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Hoy, en Fuensaldaña____________________________________________ __

Inauguración de la segunda legislatura 
de las Cortes de Castilla y León

Según orden de la Consejería de Agricultura

Caza menor: Del 25 de octubre 
al 31 de enero

Valladolid. Efe.

La segunda legislatura de 
las Cortes de Castilla y 
León, que se inaugura hoy, 
contará previsiblemente con 
un presidente del CDS en el 
Legislativo y un aliancista 
en el Gobierno Regional, 
mientras que la oposición 
corresponderá al PSOE.

El centrista Carlos Sán
chez Reyes contará con la 
anuencia de Alianza Popu
lar para el cargo de Presi
dente de las Cortes de Casti
lla y León, mientras que los 
procuradores del CDS per
mitirán que el conservador 
José María Aznar pueda 
formar gobierno, aunque los 
aliancistas no tengan la ma
yoría absoluta.

IJn acuerdo entre el CDS 
y AP prevé que el gobierno 
regional recaiga sobre José 
María Aznar, cuyo partido 
obtuvo 5.019 votos más que 
el PSOE en las elecciones 
autonómicas del pasado día 
diez.

Para realizar una labor de 
árbitro, el CDS contará con

Caja Rural de Palencia _________________________________________

La Junta pide que se anule la 
modifícación de sus estatutos
Valladolid. Efe.

El Gobierno de Castilla y 
León acordó en su reunión de 
ayer requerir de incompeten
cia al Ministerio de Economía 
y Hacienda para que anule la 
modificación, aprobada por 
este Departamento, de los es
tatutos de la Caja Rural de 
Palencia.

La habitual reunión de los 
jueves del Gobierno autóno
mo se adelantó un día por la 
celebración de la sesión cons
titutiva de las Cortes de Cas
tilla y León, en la que se elegi
rá al nuevo presidente de la 
institución y al resto de los 
miembros de la Mesa de la 
Cámara.

La modificación de estatu
tos recurrida por el Gobierno 
autónomo, aprobada por la 
asamblea General de la Caja 
Rural de Palencia y posterior
mente por el Banco de España 
y el Ministerio de Economía y 
Hacienda, consiste en circuns
cribir el ámbito territorial de 
la entidad palentina al de la 
Comunidad Autónoma, en 
vez del provincial.

La petición del Gobierno 
de Castilla y León está basada 
en que la competencia sobre 
modificación de estatutos co
rresponde a la Comunidad 
Autónoma, de acuerdo con lo 
previsto en el artículo 27.1.4 
de su Estatuto de Autonomía.

El Ayuntamiento de Valladolid 
de empleo juvenil
XaUaslaUíL-Eíü.______ __

El Ayuntamiento de Valla
dolid y la consejería de Edu
cación y Cultura ha puesto en 
marcha una Asesoría de em
pleo para jóvenes que empe
zará a funcionar en este mes 
de julio.

La asesoría funcionará en

la presidencia de las Cortes 
de Castilla y León, mientras 
que las dos vicepresidencias 
y las dos secretarías serán 
repartidas a partes iguales 
entre el PSOE y AP.

Mientras, el secretario ge
neral del PSCL-PSOE, Juan 
José Laborda, ha manifesta
do que los socialistas están 
dispuestos a ejercer “una 
oposición responsable” en 
lás Cortes de Castilla y 
León.

Sin embargo, Laborda, 
dirigiéndose a los responsa
bles aliancistas en la región, 
ha advertido que los socia
listas no permitirán que los 
posibles fallos del Gobierno 
que se formen en Castilla 
y León se achaquen al Go
bierno Central.

Juan José Laborda ha se
ñalado en distintas ocasio
nes que su partido mantiene 
el principio de “asegurar la 
gobernabilidad y la estabi
lidad de las instituciones so
bre la base de la lista más 
representativa”.

Tras las pasadas eleccio

Según el Estatuto de Auto
nomía, la Administración de 
Castilla y León tiene compe
tencias de desarrollo norma
tivo y de ejecución en materia 
de organización, régimen y 
funcionamiento interno de las 
instituciones de crédito coó- 
perativo, público y territorial, 
cajas de ahorro y cajas ru
rales.

El Fondo de Garantía de 
Depósitos adjudicó la Caja 
Rural de Palencia provisio
nalmente a Cajamadrid y a La 
Caixa con la contrapartida a 
estas dos entidades de ahorro 
de poder abrir varias oficinas 
en Castilla y León.

El Gobierno autónomo se 
mostró en contra de esta con
trapartida, por entender que 
perjudica al desarrollo regio
nal, e impulsó la adquisición 
de la Caja Rural de Palencia 
por las restantes cajas rurales 
de la Comunidad Autónoma, 
a Ía vez que intentó neutrali
zar la adjudicación definitiva 
de esta entidad a Cajamadrid 
y La Caixa.

La modificaciqn de estatu
tos ahora recurrida por el 
Gobierno autónomo fue apro
bada con la intención de faci
litar a La Caixa y a Cajama
drid su expansión en Castilla 
y León al adquirir la Caja 
Rural de Palencia.

El Gobierno de Castilla y 
León aprobó también la reali

principio con tres técnicos: un 
asesor económico y de ges
tión, un asesor jurídico labo
ral y un agente animador 
económico, y contará con el 
apoyo del personal del Centro 
de Investigación, Documenta
ción y estudios juveniles.

La Asesoría, cuyos servi- 

nes autonómicas, las Cortes 
de Castilla y León están for
madas por 32 procuradores 
de A.P., otrojs tantos del 
PSOE, 18 del CDS, 1 del 
PDP y otro de Solución 
Independiente (SI).

El procurador de “Sl”, 
Tomás Cortés Hernández, 
de Burgos, ya ha manifes
tado que otorgará “su total 
apoyo” a Alianza Popular, 
con lo que los aliarícistas 
podrán alcanzar la mayoría 
relativa en la sesión de in
vestidura del nuevo Presi
dente de la Junta de Castilla 
y León.

El segoviano Rafael de las 
Heras, único procurador del 
PDP, no ha dejado entrever 
su postura en las Cortes 
Regionales, que previsible
mente será decidida esta tar
de por la junta gestora de
mocristiana de Segovia.

La sesión constitutiva de 
las nuevas Cortes de Castilla 
y León se celebra hoy a 
partir de las once horas én el 
Castillo de Fuensaldaña, se
de del Legislativo Castella
no Leonés.

zación de la concentración 
parcelaria en zonas del norte 
de la provincia de Palencia.

En este sentido, el Gobier
no autónomo aprobó tres de
cretos por los que se declara 
de utilidad pública y urgente 
ejecución la concentración 
parcelaria en los términos de 
Velilla del Río, Carrión, Bra
ñosera y Santibáñez de la 
Peña. __

La superficie total a con
centrar en la zona de Velilla 
del Ríe Carrión es de 466 
hectáreas, divididas en la ac
tualidad en 4.805 parcelas cu
ya extensión media es de 0,09 
hectáreas.

En Brañosera, la zona que 
se someterá a concentración 
parcelaria tiene una extensión 
de 644 hectáreas y está dividi
da en 3.549 parcelas.

La extensión que se some
terá a concentración parcela
ria en Santibáñez de la Peña 
es de 4.721 hectáreas, que 
actualmente están divididas 
en 13.826 parcelas.

El último de los acuerdos 
adoptados hoy por el Gobier
no autónomo consiste en la 
aprobación de un decreto por
que se declara la urgente ocu
pación de los terrenos afec
tados por la ejecución de la 
obra de ampliación del abas
tecimiento de agua a Riaza 
(Segovia).

crea una asesoría

cios son gratuitos, aborda ac
tividades informativas sobre 
recursos y posibilidades de 
empleo e inversión, y de ase
soramiento sobre proyectos 
para la creación de nuevas 
empresas por grupos de jóve
nes y sobre gestión empresa
rial.

Valladolid. Efe.

El período para la práctica 
de la caza menor de Castilla y 
León se extenderá desde el 25 
de octubre hasta el 31 de 
enero próximo, según una Or
den publicada por la Conse
jería de Agricultura, Ganade
ría y Montes.

Los días hábiles en terrenos 
libres serán, al igual que en la 
temporada anterior, los jue
ves, domingos y festivos de 
carácter nacional o regional.

En los terrenos acotados, 
los días hábiles serán los jue
ces, sábados, domingos y fes
tivos, aunque se contemplan 
algunas variaciones en los co
tos que cuenten con una re
glamentación especial.

Por lo que se refiere a la 
caza mayor, el jabalí y el lobo 
podrán ser abatidos desde el 
25 de octubre al 22 de febre
ro próximo; el ciervo y el 
gamo, desde el 25 de octubre ai 
I5 de febrero; el corzo, desde

El candidato independiente 
de la alcaldía de León intenta 
disolver el Ayuntamiento
Esta elección ha provocado la dimisión
del vicepresidente de
León. Efe.

Juan Morano Masa, que 
no pudo acceder a la alcal
día de León por un pacto 
entre AP, PSOE y CDS, 
indicó ayer que los miem
bros de su candidatura in
tentarán disolver la Corpo
ración Municipal leonesa 
“por medios legales y con la 
razón”.

Un pacto secreto entre 
AP, el PSOE y el CDS 
impidió que Juan Morano, 
que encabezaba la lista más 
votada, integrada por inde
pendientes, accediese a la al
caldía leonesa y propició 
que fuera elegido el candida
to aliancista, José Luis Díaz 
Villarig.

En rueda de prensa, Juan 
Morano indicó que “quince 
señores —en alusión a los 
concejales de AP, PSOE y 
CDS— han engañado al 
pueblo de León y han dado 
un duro golpe a la demo
cracia.

Morano Masa, que califi
có de “fraude” la elección de 
José Luis Díaz Villarig, se 
preguntó que como se puede 
gobernar un municipio con 
un pacto entre Alianza 
Popular y el PSOE.

Juan Morano Masa negó 
que los concejales indepen
dientes que lidera vayan a 
abandonar la Corporación 
leonesa y señaló que “va’mos 
a luchar por León en el 
Ayuntamiento y nuestra 
presencia va a ser constante 
en todos los plenos”.

Morano Masa, lider del 
movimiente “leonesista”, 
que propugna la separación 
de la provincia leonesa de la 
Comunidad de Castilla y 
León, señaló que los conce
jales aliancistas han obrado 
sin el apoyo de los órganos

el 15 de septiembre al 1 de 
noviembre; el rebeco, desde el 
15 de septiembre al 29 de 
noviembre, y la cabra montés, 
desde el 1 de octubre al 1 de 
diciembre.

La Orden recoge otras medi
das complementarias de protec
ción, como el empleo de de
terminadas armas, cebos y 
artilugios, así como la prohi
bición de batidas abusivas.

Se consideran especies ci
negéticas especiales en Casti
lla y León, y por lo tanto se 
prohibe su caza, la marta, la 
garduña, la jineta, el tejón, la 
ardilla, el arrendajo, el ánsar 
campestre y la ortega.

En los terrenos libres de 
todas las provincias de Casti
lla y León queda asismismo 
prohibida la caza de la cabra 
montés, en las provincias de 
Avila, Burgos, Salamanca y 
Zamora, del corzo; en León, 
Palencia y Zamora, del cier
vo, y en la de León, del 
rebeco.

A.P. 
regionales y nacionales de su 
partido.

El líder “leonesista” infor
mó de que había recibido 
una llamada telefónica de 
José María Aznar, presi
dente regional de AP en 
Castilla y León, en la que 
“me manifestó que estaba 
consternado” por lo sucedi
do en el Ayuntamiento 
leonés.

Los seguidores de Juan 
Morano han convocado 
para mañana una manifes
tación bajo el lema “Leone
ses nos han engañado, acu
did a la manifestación para 
defender León, nuestro voto 
y nuestro alcalde Juan 
Morano”.

Al finalizar el escrutinio 
para la elección del alcalde 
de León, se produjeron 
graves incidentes entre el 
público asistente y la Policía 
Municipal tuvo que prote
ger a los concejales, algunos 
de los cuales fueron agredi
dos a la salida de la sesión.

Por su parte Lobo Asen
jo, vicepresidente provin
cial de AP de León, ha 
dimitido de este cargo por la 
forma en que se eligió el 
nuevo alcalde de la capital, 
el aliancista José Luis Díaz 
Villarig, que contó con el 
apoyo del PSOE y del CDS.

Mediante un acuerdo 
“por sorpresa” ente PSOE, 
AP y CDS para desbancar 
al candidato independiente 
“leonesista”, Juan Morano, 
Díaz Villarig obtuvo 15 
votos (9 del PSOE, 4 de AP 
y 2 del CDS), frente a los 12 
obtenidos por Morano.

Para Jaime Lobo, el 
acuerdo que permitió el 
acceso a la alcaldía de su 
compañero Díaz Villarig “es 
politicamente inexplicable”, 
porque “perjudica a la 
imagen de AP”.
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FUTBOL Revuelo en el Ateo, de Madrid

Durísimo enfrentamiento entre 
Gil y Luis Aragonés
• Menotti y Cruyff, alternativas al banquillo
Madrid. Lid. Por Juan 
Carlos Balmaseda

Es inevitable seguir escri
biendo del Atlético de Madrid. 
La entidad rojiblanca conoció 
ayer un durísimo enfrenta
miento entre el presidente elec
to, Jesús Gil y Gil, y el hasta 
ahora técnico, Luis Aragonés. 
Gil y Gil decidió no reno
var a Luis Aragonés co
mo entrenador, al pedir este 
una cantidad elevada, exac
tamente 75 millones de pese
tas, libres de impuestos por 
un año más. Luis ya había 
manifestado en petit comité 
que “quiero ganar una peseta 
más que Futre”. Y la ficha del 
portugués se eleva a 120 mi
llones de pesetas por tempo
rada.

Pero, Luis tiene contrato 
vigente por el Atlético duran
te dos temporadas más como 
director técnico o managen en 
general. Gil se comprometió a 
estudiar dicho contrato y dar
le una respuesta. Ayer, en una 
reunión con empleados del 
club, llegó la ruptura definiti
va y Gil y Gil le dijo a Luis 
Aragonés —el hombre con 

más carisma e influencia del 
Atlético de Madrid de los úl
timos años— que mientras 
que sea presidente no va a 
contar con él para nada.

El enfrentamiento Gil-Arago
nés abre una importante bre
cha incluso entre los más acé
rrimos partidarios del prime
ro, como el directivo Ceferino 
Díez ó el exguardameta Pepe 
Navarro, ambos incondiciona
les de Luis Aragonés.

También los jugadores Jor
ge da Silva y “Chus” Landa
buru se han enfrentado a Gil y 
Gil, que se los quiere quitar de 
enmedio. Da Silva dice que sí, 
que acepta ser baja, pero siem
pre y cuando se le dé la carta 
de libertad (tiene un año más 
de contrato), mientras que 
“Chus” Landáburu ha decidi
do acogerse a una cláusula 
automática de renovación de 
su contrato, en el que está 
previsto está siempre y cuan
do en la temporada 86-87 hu
biera disputado un mínimo de 
45 partidos^ requisito que ha 
sido cumplido por el centro- 
campista rojiblanco. Si Gil 
quiere librarse de Da Silva 
tendrá que darle la carta de 

libertad. Y a Landáburu de
berá indemnizarle.

Otros que han “caído” son 
el secretario técnico, Angel 
Castillo, con contrato laboral, 
que va a ir a magistratura de 
trabajo. Y también el segundo 
de Luis, Jesús Martínez Jayo. 
Ambos cesados por Gil y Gil.

MENOTTI, SI, 
MENOTTI, NO

* Gil y Gil, aconsejado por 
íntimos amigos suyos, algu
nos de ellos periodistas, por el 
intermediario Roberto Dale, 
por Rubén Cano y por el ju
gador Marcos Alonso, se in
clinó por César Luis Menotti 
como nuevo entrenador del 
Atlético de Madrid. Menotti 
y Gil estaban de acuerdo en 
todo. Sólo había un proble
ma: el Boca Juniors, con quien 
“el flaco” tiene contrato en 
vigor.

En estos momentos se duda 
si Menotti va a poder rescin
dir ese contrato y entrenar al 
Atlético de Madrid por 40 mi
llones de pesetas al año. La 
alternativa principal a este “fi
lósofo” del fútbol es el holan-

Clemente no vendrá al Manzanares, ahora pugnan por ese banquillo Menotti 
yCruiff ARCHIVO

dés Johan Cruyff. Y suenan 
tahibién otros nombres, como 
el del exseleccionador francés 
Michel Hidalgo.

El técnico preferido inicial- 
mente por Gil y Gil era Javier 
Clemente. Y llegó a ofrecerle 
al Español 100 millones de 
pesetas, en concepto de tras
paso del vasco. Finalmente, la 
junta directiva del Español, 
reunida para tratar el caso, 
decidió que Clemente no se 
marchara de Sarriá.

En cuanto a jugadores, la 
junta directiva del Barcelona 
declaró intransferibles a Urri- 
ticoechea y Salva, ambos en 
los planes de Gil y Gil.

Ahora, los objetivos son el 
lateral izquierdo del Athlettic 
Club de Bilbao, ya en liber

tad, De la Fuente. Y el central 
Andoni Goicoechea, a cam
bio del cual Gil y Gil está dis
puesto a dar al delantero atlé
tico “Pello” Uralde, así como 
una fuerte cantidad económi
ca, que ronda los 100 millones 
de pesetas. Juan Carlos Abla
nedo, meta del Sporting de 
Gijón, sigue siendo otro de los 
caprichos de Gil y Gil, quien 
está fichando de su bolsillo, 
apoyado por algún directivo y 
por socios de sus negocios, en 
un ejercicio de “altruismo” 
que mueve a sospecha y sus
picacia. Que es lo que espera 
recoger quien siembra 1.500 
millones de pesetas —sólo la 
operación Futre se eleva a 
1.000— de su bolsillo y del 
bolsillo de sus amigos. Tiem
po al tiempo.

Tras finalizar su contrato con los rojiblancos_________

Carlos Argenta, ¿al Burgos?
Avila. L.M. Soto.

También en el Ateo. Madri
leño que la próxima tempo
rada militará en la segunda 
“B”, en el mismo grupo que el 
Real Avila C.F., las cosas no 
están nada claras. Algunos 
jugadores finalizaron su con
trato el pasado día 30 de junio 
y a estos, no se les ha dicho 
absolutamente nada. Entre 
ellos se encuentra el futbolista 
abulense Carlos Argenta.

Con Carlos dialogamos en 
la tarde de ayer a través del 
hilo telefónico, a su regreso de 
tierras madrileñas.

—¿Por fin, libre?
—Efectivamente yo tenía con

trato en vigor hasta el pasado 
día 30 de junio, por lo tanto 
ya estoy libre y puedo fichar 
con el equipo que yo quiera.

—¿Tienes ya en tu poder la 
carta de libertad?

—No, pero me la tendrán 
que dar. Ocurre que allí nadie 
ha dicho nada y como ya ha
bíamos terminado, yo me he 
venido para Avila.

—¿Equipos para la próxi
ma temporada?

—Sí, como ya te apunté te
nía varias ofertas. Conmigo se 
han puesto en contacto in
termediarios del Castellón, tam
bién tengo ofertas del Burgos, 
Lérida, Badajoz. Yo desde 
luego quiero jugar en segunda 
“A”.

—¿La oferta más seria?
—El Badajoz ya lleva mu

cho tiempo tras de mí, pero 
yo quiero jugar en la segunda 
“A” como ya te he dicho, no 
en “B”. A estos ya les he dicho 
que no.

—¿Dónde tienes más posi
bilidades de ir?

—Pienso que al Burgos pe
ro todavía no puedo adelan
tar acontecimientos, en esta 
semana se sabrá algo seguro. 
Vamos a esperar.

—¿Y al Real Avila no ven
drías?

—Bueno nadie se ha puesto 
en contacto conmigo, es más, 
todavía el Real Avila me adeu
da doscientas mil pesetas de 
cuando Ranilla estuvo como 
presidente.

—¿Pero vendrías de nuevo 
al “Adolfo Suárez”?

—Porque no sé si la oferta 
es importante...

Ahí queda el tema, pero 
por el momento parece que el 
Burgos puede ser el próximo 
equipo de Carlos Argenta, 
¡Suerte, Charly!

Carlos Argenta puede ir ál conjunto del Burgos, equipo recién ascendido a la 
segunda “A” LUMBRERAS

HERMANDAD DE DONANTES 
DE SANGRE DE LA 
SEGURIDAD SOCIAL

NUEVO HORARIO DE 

EXTRACCIONES
Mañanas: HORARIO HABITUAL
TARDES: De 5 a 8 (Lunes a Viernes)

¡¡HAZTE DONANTE!!
Llama al 22 60 50 AVILA
HOSPITAL DE LA S.S. “Ntra Sra. de Sonsoles”

COMPAÑIA NACIONAL NECESITA
VENDEDOR/A

PARA AVILA Y PROVINCIA
OFRECEMOS:
— Incorporación inmediata
— Productos de primera calidad y competitividad 

demostrables.
—Ingresos anuales aproximados de 3.500.000 pesetas.
— Cursillos de preparación y formación en la zona

EXIGIMOS:
—Dedicación exclusiva
—Introducidos en la industria en general
—Vehículo y teléfono propios.
—Edad comprendida entre 25 y 48 años.
Interesados llamar para concertar entrevista 

al teléfono: 957/47 88 96.

LA HERMANDAD 
DE DONANTES
DE SANGRE 

TE NECESITA

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE 

LLAMA AL 
22 - 60 - 50
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sado martes ya les informá
bamos acerca de las eleccio
nes a la asamblea general y 
presidencia de la Federación 
Castellano-Leonesa de Pelo
ta. Las primeras se iniciaron 
el pasado día 29 y las de la 
presidencia, comenzarán el pró
ximo 20 de julio y finalizarán 
el 7 de agosto.

Por el momento y cuando 
este período electoral se en
cuentra en sus primeros días, 
dos son los candidatos a la 
presidencia de esta federación. 
Uno es el actual delegado 
provincial de Zamora y el 
otro, es el actual presidente de 
esta Federación autonómica, 
el abulense Tomás Martín 
Gómez.

Aunque los pronósticos son 
siempre aventurados, parece 
que Tomás Martín manten
drá su cargo y con ello esta 

■federación castellano-leonesa, 
seguirá teniendo su sede en 
nuestra capital tal y como su
cede ahora mismo. Los rumo
res, dicen que en este país son 
antesala de la noticia, el can
didato zamorano se retirará.

Pero vamos con el progra
ma de actuaciones que Tomás 
Martín tiene previsto, si como 
se espera, sale elegido nuevo 
presidente. Muy pesumidamen- 
te queda en estos puntos:

FUNCIONAMIENTO DE 
LA FEDERACION 
TERRITORIAL

Los órganos de Gobierno de 
la Federación estarán estable
cidos por decreto y serán los 
siguientes: La Asamblea Ge
neral, la Junta directiva y la 
Comisión revisora de cuentas.

La junta directiva estará 
compuesta por: el presidente, 
tres vicepresidentes, un tesore
ro, nueve representantes (uno 
por provincia) de cada dele
gación, un presidente del Co
legio Territorial de jueces y 
dos representantes de Clubs y 
Asociaciones.

Plaza de 
Toros 

AVILA 
Empresa: EXPLOTACION TAURINA. S A. 

Orgción: F. SAN JUSTO 

Sábado, 4 de julio de 1987 
Se verificará, si el tiempo no lo impide y con superior permiso, la

MONUMENTAL 
CORRIDA de la 

BENEFICENCIA 
—HERMOSOS TOROS—

6 cuyas defensas están íntegras: señal: hendido en la derecha y muesca en la 
izquierda; con divisa azul, blanca y roja, pertenecientes a la muy acreditada 
ganadería de

“LOS BAYONES" 
de SALAMANCA, serán picados, banderilleados y muertos a 
estoque. ESPADAS

1 A F^PLA 
VICTOR MENDEZ 

Vicente Ruiz EL SORO 
Acompañados de sus correspondientes cuadrillas de picadores y banderilleros

La corrida empezará a las SIETE en punto de la tarde

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DEAVILA

SERVICIOS VETERINARIOS

ANUNCIO
VACUNACION ANTIRRABICA

Se hace saber que la preceptiva va
cunación antirrábica de los perros exis
tentes en este término municipal (Zona 
Capital), se llevará a efecto en el Merca
do Permanente de Ganados, del 25 de 
junio a 11 de julio, excepto viernes y 
domingos, durante las horas de 10,30 a 
13,30.

Los perros deberán presentarse con 
bozal y correa, y conducidos por perso
nas mayores, las cuales irán provistas 
de la Tarjeta Sanitariacanina del animal 
(excepto si es nuevo).
Avila, junio 1987. El alcalde, ilegible.

Parte como claro favorito a la presidencia

Programa de actuación del candidato
abulense Tomás Martín Gómez a la
Federación de Castilla y León
Nuestra capital seguiría siendo sede de esta Federación

La Federación de Pelota de 
Castilla y León residirá en 
Avila capital,

‘"Quiero la participación de 
todos los que estamos dentro 
de este deporte. Ahora somos 
la Federación número uno en 
toda España y esto hay que 
mantenerlo. Con el esfuerzo y 
el apoyo de todos, llegaremos 
muy alto”.

LOS CLUBES

“Actualmente la Federación 
es la que lleva la organización 
de casi todos los campeonatos 
y trofeos. Ápartir de ahora y 
tomando ejemplo de los vas
cos,. queremos que los clubes 
sean los encargados de llevar 
el peso de muchas competi
ciones. Ahí tenemos el éxito 
de un Campeonato Interpue
blos que organizaron en nues
tra provincia unos clubes, que 
esto siga porque es bueno y la 
Federación subvencionará con 
un setenta y cinco por ciento 
de las competiciones”

En el funcionamiento de 
todas las actividades los clu
bes recibirán apoyo directo 
para estos temas:

—Apoyo económico.
—Gestiones con casas co

merciales para el patrocinio 
de competiciones.

—Establecer distintas cate
gorías regionales.

—Celebración de competi
ciones provinciales

—La Federación les apor
tará material deportivo.

—Reconocimiento y apoyo 
total al Frontenis

LOS PRESUPUESTOS

Tema importantísimo en to
das las federaciones son los 
presupuestos:

“El pasado año consegui
mos sacar dinero del Consejo 
Superior de Deportes, de la 
Junta de Castilla y León y de 
nuestra propia Federación Na
cional de 'Pelota. Yo quiero 
más y pienso que hay más 
puertas donde llamar y sacar 
algo; la publicidad tiene que 
ser como en otros deportes, 
un capítulo importante y para 
ello la esponsorización será 
muy importante”.

El reparto de las distintas 
subvenciones también tendrá 
que realizarse de cara a las 
necesidades y nivel de cada 
una de las provincias.
ESCUELAS DEPORTIVAS

Este es el aspecto más im
portante y con el que más hay 
que trabajar, está claro que 
para que un deporte funcione 
la base es importantísima. Has
ta ahora Tomás Martín se ha 
preocupado muchísimo de es
te punto y ahí están sus es
fuerzos en la Delegación de 
Avila.

""Quiero que en nuestras 
provincias tengamos un pro
fesor experto y con titulación 
para impartir cursos por to
das las escuelas. Lo ideal es 
que tuviésemos nueve, uno 

por provincia, pero si esto no 
fuese posible por el tema eco
nómico traeríamos algunos me
nos pero les haríamos rotar 
por toda nuestra autonomía. 
La Escuela Deportiva es vital”.

MATERIAL DEPORTIVO

Tres partidas se realizarán 
con el material deportivo que 
consiga nuestra Federación cas
tellano-leonesa: una para las 
distintas delegaciones, otra para 
los clubes y una tercera para 
las Escuelas Deportivas.

COLEGIO TERRITORIAL 
DE JUECES

Es necesario que en toda 
competición nacional, regio
nal, provincial y local existan 
los jueces. Ellos serán los en
cargados de la vigilancia y 
cumplimiento de las normas.

Dar total independencia (eco
nómica y funcional) al Cole
gio Territorial de Jueces; el 
presidente del Colegio Terri
torial estará formando parte 
de la Junta Directiva de la 
Federación; la creación de cur
sos para jueces hasta conse
guir en cada Delegación un 
Colegio Provincial, son pun
tos importantes para este can
didato.

“Está comprobado que en 
aquellas pruebas que hay jue
ces, la competición marcha 
perfectamente. Por ello, quie
ro que estos estén siempre a 
nuestro lado para que este 
deporte funcione”.

COMPETICIONES
REGIONALES

Con carácter propio la Fe
deración de Castilla y León 
tiene que tener estas compe
ticiones:

—Campeonato regional de 
mano.

—Campeonato regional de 
herramienta.

—Campeonato regional de 
Frontenis.

—Campeonato Interpueblo 
regional.

—Campeonatos de Clubes.
—Apoyo a competiciones o 

torneos de carácter regional.
—Actividades de intercam

bio de Escuelas de distintas 
provincias.

—Apoyo a competiciones 
que puedan programar dele
gaciones provinciales o ayun
tamientos.

ENTRENADORES

Programar cursos de entre
nadores en nuestra región pa
ra que estos puedan actuar 
como monitores en esas Es
cuelas Deportivas.

GABINETE DE PRENSA

Contar con un gabinete de 
prensa que tenga informados 
perfectamente a todas nues
tras provincias, del desarrollo 
de sus actividades y preocu
paciones en cada caso particu
lar. También será el encarga
do de la difusión para todos 
los medios de comunicación 
regionales y participar, en la 
revista nacional que la Fede
ración Española de Pelota 
tiene.

A grandes rasgos este es el 
programa de actuación de To
más Martín, sin ánimo de 
simpatías por aquello del pai
sanaje, pensamos que es un 
buen programa, muy comple
to y que sin duda triunfara en 
nuestra región.

Destacar por último la im
portancia que supondrá para 
nuestra capital y provincia, el 
tener una Federación autó
noma aquí en las dependen
cias de la Casa del Deporte 
(Polideportivo Territorial Avi
la). ¡Suerte Tomás!

DATOS BIOGRAFICOS

TOMAS MARTIN GO
MEZ nació en la localidad 
abulense de Herreros de 
Suso hace 44 años, concre
tamente un 7 de marzo de 
1943. Casado y padre de 
cuatro hijos, lleva veinti
dós años como profesor de 
E.G.B. en Vega de Santa 
María (Avila).

Practicante de este de
porte desde los 8 años en 
mano parejas. Fue el in
troductor en nuestra pro
vincia de la herramienta. 
Fundador de la Delegación 
Provincial de Pelota de Avi
la en el año 1969. Presiden
te de esta delegación y ac
tualmente ocupó el puesto 
de presidente de la gestora 
de la Federación de Casti
lla y León.

Hombre muy importan
te y con un peso específico 
en la Federación Nacional 
que preside Angel del Amo, 
se rumorea que pronto po
drá ser vicepresidente de 
esa Federación Nacional.
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ATLETISMO
DEPORTES

Llegó a nuestra capital tras su debut con la selección española en Praga

Angel Hernández Yáñez: “Estoy 
contento con mi actuación en 
la Copa de Europa”
Avila. L.M. Soto

Tras su actuación en la pa
sada Copa de Europa con el 
equipo de España, el saltador 
de longitud abulense Angel 
Hernández Yáñez, llegó a nues
tra capital en la tarde del pa
sado martes. Su séptimo puesto 
con este salto es de 7,59 m. 
supuso unos puntos para el 
equipo hispano, que logró man
tenerse en la categoría “A”.

Angel se encuentra satisfe- 
■xho y contento de su partici
pación en Praga, ahora estará 
un par de días en nuestra ca
pital y después volverá a Sa
lamanca para continuar sus 
entrenamientos de cara a la 
Universiada. Recordar que allí 
en la capital charra se encuen
tra Agustín Pérez Cordovilla, 
entrenador de nuestro paisano.

—¿Satisfecho de tu actua
ción en Praga?

—Sí, bueno, lo importante 
era arañar puntos de allí y 
conseguir la mejor posición, 
yo siempre he dicho que era 
mejor quedar séptimo con 7,59 
metros, que octavo con 7,80 
metros, esto lo tenía muy cla
ro porque esta competición 
era por equipos.

—¿Se pagó la inexperiencia 
en una prueba como esta?

Con trabajo y sacrificio, nuestro saltador puede llegar a una Olimpiada ¿Seúl 
o Barcelona? lumbreras

—Allí los nervios te influ
yen, te impone mucho ver la 
gente con la que vas a compe
tir. Al principio sí estuve ner
vioso, luego te vas centrando 
en la prueba y ya estás más 
tranquilo. Desde luego que la 
novatada se paga, eso es claro.

—¿Cómo afrontaste esta Co
pa de Europa?

—Con muchas ganas y con 
ánimos de conseguir lo má
ximo para mi país. Mira allí 
lo que más pesa es la respon
sabilidad de equipo, no es lo 
Mismo que una prueba indi
vidual que estás tú solo, aquí 
se miraba la selección y había 
que mantenerse en la catego
ría “A”. Carlos Gil me dijo 
que había estado bien por ese 
puesto que había arañado, no 
se esperaba porque todos mis 
rivales superaban los ocho 
metros.

—¿Cómo fueron tus saltos 
en Praga?

—El primero hice siete treinta 
y algo, en el segundo fue el 
peor de todos, sólo hice 6,96 
metros, y ahí es cuando ver
daderamente me preocupé, me 
ví que no estaba en condicio
nes. £1 siguiente y ya con una 
mayor motivación fue el me
jor con 7,59 y luego hice los 
otros por los siete treinta. £s- 

tuve un poco por debajo de 
mis condiciones, cosa lógica 
por ese debut con la selección 
española y en una competi
ción como esta. De todas 
formas estoy contento y satis
fecho con lo realizado.

—¿Qué se piensa en ese ves
tuario cuando te estás prepa
rando para competir defen
diendo los colores de tu país?

—Salen a relucir los famo
sos nervios. La responsabili
dad es mucha, piensas que es- 
tás con las grandes potencias 
y monstruos del atletismo eu
ropeo, aquello pesa pero hay 
que superario. Con la tradi
ción que tienen esos países y 
su estructura atlética, es prác
ticamente imposible pensar que 
nosotros, no sólo nos mantu
viésemos sino que hubiésemos 
podido quedar un puesto más 
arriba. Creo que actuamos 
por encima de nuestras posi
bilidades como bien dijo nues
tro entrenador Carlos Gil.

—¿Al final fiesta por todo 
lo alto?

—Efectivamente, todos nos 
metimos en la ría, la fiesta fue 
total. Date cuenta de que no 
sólo ganamos claramente a 
Polonia, sino que a punto es
tuvimos de superar a Checos
lovaquia. Aquello fue muy 
emocionante. Mira, fuimos la 
alegría del desfile.
COLOMAN TRABADO, 
EL MAS JUERGUISTA

—¿Qué supuso para ti verte 
con los Abascal, González, 
Corgos, etc.?

—Es difícil de asimilar todo 
esto que me está sucediendo, 
llevo muy poco tiempo y es 
muy difícil asimilarlo. Desde 
luego que poco a poco me voy 
haciendo a la idea; fíjate los 
Abascal, González, Moracho, 
Corgos, todos son mis ídolos 
y ahora estar con ellos jugan
do a las cartas, comentando 
las pruebas en el estadio, por 
supuesto que te parece estar 
en una nube.

—¿Ahora está de moda eso 
de las novatadas, te gastaron 
alguna?

—Novatadas como tales no 
me hicieron, ten en cuenta 
que allí nos jugábamos mu-

Jueves, 2 de julio de 1987

Angel en su tierra y junto a su Santa 
cho y se estaba muy serio, pe
ro bueno algo se hizo el do
mingo durante la cena.

—¿Quién es el atleta más 
juerguista en el plan de nova
tadas o por su alegría, vamos, 
con más “cuerpo jotero”?

—El más alegre para todo 
esto es Colmán Trabado, es el 
gracioso del grupo. Es una 
persona muy agradable y sim
pático para con todos.

—¿Y ahora, qué?
—A seguir entrenando por

que te das cuenta de que esto 
es muy importante y no pue
des dejarlo ni un día. Tengo 
que intentar ir a más, con ese 
trabajo y esfuerzo conjunta
mente con la suerte en las 
pruebas, hay que llegar lo más 
alto posible.

—¿Tus próximas pruebas?
—La Universiada es mi pró

xima competición, aquí la com
petición es distinta porque es 
individual, tengo un poquillo 
más de tiempo para preparar
ía porque llevaba demasiadas 
pruebas seguidas. Intentaré 
hacerlo lo mejor posible, co
ger un poco más de rodaje y 
para el año que viene, con un 
mejor entrenamiento, aspirar 
a todo.

—Tu entrenador, Perez Cordo
villa, nos comentó que tú po
drías estar en las Olimpiadas 
de Seúl. ¿Qué opinas sobre 
esto?

LUMBRERAS
—Hombre si ai año que 

viene las cosas marchan bien 
y salto en pista cubierta, con 
unas buenas marcas, puedo 
conseguirlo. Pero habrá que 
hacer buenas marcas en la pis
ta, pasar los ocho metros y 
creo que puedo hacerlo, pero 
vamos a esperar.

—¿Por fin, ya eres el atleta 
abulense?

—Por supuesto, desde luego 
en mis comienzos y por aque
llo de que pertenezco a un 
club de Salamanca, todos me 
colocaban como salmantino 
ahora ya no, y Avila, aparece 
por todos los lados, como de
be ser.

—¿Un par de días de des
canso?

—Sí, efectivamente, aquí en 
Avila estaré un par de días y 
luego me iré para Salamanca, 
hay que seguir con los entre
namientos.

Mucha suerte Angel y que 
siga tu marcha ascendente en 
esta difícil modalidad atlética. 
Por cierto, nuestro atleta y 
cuando le hablamos de San
tiago Moreno nos comentó: 
“Es un gran atleta, lástima esa 
lesión. El triple es muy exi
gente, espero y deseo que se 
recupere pronto”.

Ojalá se cumplan esos de
seos y Angel y Santiago fue
sen nuestros futuros olím
picos.

Madrid. Efe.____________ _

Adrián Campos, piloto de 
fórmula uno que hasta ahora 
apenas si ha podido rodar en 
los primeros cinco Grandes 
Premios de la temporada, ha 
manifestado a Efe que espera 
que la racha de mala suerte 
“se acabe cuanto antes y todo 
puede cambiar a partir del 
próximo domingo en el G.P. 
de Francia”.

Sin embargo, el piloto de 
Alzira puntualizó que: “de
pende de lo que se llame mala 
suerte, porque aunque quede 
el domingo el octavo o el dé
cimo, habrá gente que piense 
que no se ha acabado”.

Sobre los problemas de cambio 
del cambio que han provoca
do el abandono de los Minardi- 
Lois en algunas pruebas de la

lAUTOMOVILISMOl

Adrián de Campos:
“Espero que la mala suerte 
se me acabe cuanto antes”
temporada, ha dicho que: “A 
partir de ahora las cosas irán 
mejor ya que el cambio se 
usará menos, los 11 circuitos 
siguientes no son favorables, 
después del G.P. Bélgica se 
resolvió el problema de la 
partida defectuosa de engra
najes y otro que hubo con las 
carcasas”. Añadió que ya sa
bía que en Mónaco y Detroit 
“íbamos a tener problemas. 
En este último circuito se te

nía que meter nueve veces la 
primera y eso ha sido el moti
vo de muchos abandonos, no 
sólo de nuestros coches”.

Del trato que recibe en el 
equipo Minardi a pesar de los 
contratiempos en las dos úl
timas carreras dice que: “De 
maravilla, la gente me demues
tra su confianza, me ayudan, 
se parten el pecho y tratan de 
superar todos los inconvenien
tes que se presentan. Es un 

equipo para estar en mitad de 
la parrilla de salida y el pro
blema que se ha presentado es 
de fiabilidad ya que hemos 
sufrido roturas de piñones y 
turbinas, que estaban defec
tuosas”.

Si del equipo Minardi no 
tiene queja Adrián Campos, 
de los patrocinadores que han 
posibilitado su aventura en la 
fórmula uno tampoco: “A pe
sar de todo, ellos esperaban 

que las cosas hubieran ido 
peor, e incluso la semana pa
sada ya tuvimos algunas con
versaciones para seguir ía pró
xima temporada”.

Adrián Campos es consciente 
de que: “estoy pagando la no
vatada, en España la gente no 
puede valorar lo que estoy 
haciendo. En Detroit, delante 
de un periodista español vino 
Michele Alboreto para felici
tarme. La gente ve ahora que 
Luis Pérez Sala va delante en 
la fórmula 3.000, Fermín Vé
lez y Jesús Pareja en prototi
pos. Yo también iba delante 
cuando corrí en el Campeona
to Alemán de Fórmula 3, pe
ro en Fórmula Uno siempre 
están los mismos, que son los 
que tienen los mejores coches 
y para coger uno de ellos hay 
que esperar 3 o 4.
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En la clausura del curso del CESEDEN

El Rey entregó un premio a la viuda del
general Diez Alegría
Madrid Efe.

El Rey Juan Carlos entregó 
ayer a Concepción Fras, viuda 
del teniente general Manuel 
Díez Alegría, el premio “ Marqués 
Santa Cruz de Marcenado”, otor
gado a título póstumo, durante la 
clausura del XXIII ciclo acadé
mico del Centro Superior de Es
tudios de la Defensa Nacional 
(CESEDEN).

Al acto asistieron el ministro 
de Educación, José María Mara
vall, el jefe del Estado Mayor de 
la Defensa, Gonzalo Puigcerveir, 
el secretario de Estado de Defen
sa, Eduardo Serra, el subsecreta
rio de Defensa, Gustavo Suárez 
Pertierra.

También estuvieron presentes 
el jefe del Estado Mayor de la 
Annada, Fernando Nardiz el pre
sidente del Consejo Supremo de 
Justicia Militar, el director gene
ral de la Guardia Civil, Luis Rol-

dán, y el director del CESEDEN, 
general José Antonio López Vi
ciana, quien leyó la única .lec
ción del curso.

López Viciana señaló que una 
de las preocupaciones del CESE- 
DEN es la necesidad de fomentar 
la conciencia nacional de defen
sa, por el desinterés social que 
existe sobre los temas de defen
sa y el descenso de las cifras de 
natalidad que rebaja el número 
de ciudadanos que podrían pres
tar esos servicios.

Destacó la “falta de sensibili
dad” de la sociedad occidental 
con las decisiones que “los go
biernos toman en pro de la de
fensa”, y calificó de “preocupan
tes” los resultadbs de las últimas 
investigaciones sobre las actitu
des ante estos problemas.

“Cerca de la mitad de los con
sultados no ven necesidad algu
na de la formación militar de los

ciudadanos”, incluso en el caso 
de invasión del territorio nacio
nal por fuerzas enemigas y sólo 
“uno de cada cuatro europeos 
occidentales se confiesa dis
puestos a defender a su patria 
con las armas”, dijo el director 
del CESEDEN.

Además, dos de cada tres per
sonas se inclinan claramente 
porque no sea aumentado “ni un 
ápice el presupuesto de sus na
ciones, no ya para la posible 
guerra, sino para la protección 
civil en caso de guerra”.

El director del Centro de Estu
dios de la Defensa indicó que 
“tendremos un estado de defen
sa, efectivo y eficaz cuando dis
pongamos de instrumentos ade
cuados en los que brillen la 
profesionalidad de los cuadros, 
la integración en la sociedad de 
sus componentes y la moderni
dad de las estructuras”.

Detenidos en 1985

Tres miembros de Terra Lliure
condenados a 51 años de cárcel
Madrid Efe.

Jaume Fernández Calvet, con
siderado ideólogo del grupo in
dependentista catalán “Terra 
Lliure”, y los miembros de esta 
organización Carlos Sastre Ben
lliure y Montserrat Tarrago Do
menech, han sido condenados a 
penas que totalizan 51 años de 
cárcel para los tres, según infor
maron a Efe fuentes jurídicas.

Carlos Sastre y Montserrat Ta
rrago habíari sido acusados con 
anterioridad de participar en el 
asesinato del industrial catalán 
Bulto y del ex alcalde de Barce
lona Joaquín Viola y su esposa, 
pero sólo fue condenado Sastre 
por el primer caso.

Esta organización, según la 
sala, "persigue la alteración del 
orden institucional vigente y la 
paz pública con la finalidad de 
lograr la independencia de las 
provincias catalanas, junto con

otras zonas del sur de Francia, 
nación en la que habitualmente 
vivían y desde donde subrepti
ciamente se desplazaban a Cata- 
luiáa para efectuar las acciones 
planeadas por la organización”.

Los tres condenados fueron 
detenidos el 19 de enero de 
1985 en el puesto fronterizo de 
Puigcerdá, cuando acababan de 
entrar en España, ocupándoles 
la policía documentos de identi
dad falsos, una pistola, una gra
nada y diversa munición.

En tres “zulos” descubiertos 
posteriormente por indicaciones 
de Calvet, según la sentencia, la 
policía encontró explosivos y 
armamento, sin que esté acredi
tado que Carlos Sastre y Montse
rrat Tarrago tuvieran conoci
miento de ello o los hubieran 
utilizado.

Según la sentencia, a la que 
tuvo acceso Efe, Jaume Fernán
dez Calvet colocó sendos explo-

sivos en una torreta eléctrica de 
“Fecsa” en San Baudilio de LLo- 
bregat, en un repetidor de TVE en 
Montserrat y en el palacio de 
Justicia de Barcelona, que al 
explotar ocasionaron diversos 
daños materiales.

El 13 de junio de 1983, Fer
nández Calvet y Carlos Sastre 
robaron el vehí culo de un taxista 
bajo la amenaza de las armas, 
que luego utilizaron para apode
rarse de3.579.306 pesetas en una 
gasolinera de Barcelona.

El tribunal valoró las pruebas 
obrantes en la causa, entre ellas 
la declaración judicial con asis
tencia de abogado que prestó en 
su día Fernández Calvet en la 
que relató los hechos y quienes 
participaron en los mismos, y las 
ocupaciones realizadas por la 
policía, para llegar al convenci
miento de la culpabilidad de los 
procesados.

Más de 3.500 hectáreas ardieron en
Extremadura durante el mes de junio
Mérida Efe.

Más de 3.500 hectáreas del 
territorio de la comunidad autó
noma de Extremadura fueron 
arrasadas por los cerca de 150 
incendios agrícolas y forestales 
que se produjeron durante el 
mes de junio en esta región, 
según datos de los gobiernos 
civiles de Cáceres y Badajoz.

La mayor parte de estos incen
dios afectó a zonas sembradas 
de cereales, especialmente trigo 
y cebada, de los que ardieron 
más de 2.000 hectáreas, mien
tras que los incendios forestales, 
que comenzaron a registrarse a 
partir de la segunda quincena de 
junio, representaron alrededor 
de la tercera parte del total.

Se calcula que los incendios 
destruyeron, aproximadamente.

1.000 hectáreas de pinos y enci
nas. El más grave se produjo el 
pasado fin de semana en el tér
mino municipal de la localidad 
de Talayuela (Cáceres), donde 
ardieron más de 100 hectáreas 
de pinar cuyas pérdidas ascen
dieron a más de once millones de 
pesetas.

Por Otra parte, se calcula que 
ardieron alrededor de otras 500 
hectáreas de rastrojos.

La causa de los incendios es 
indeterminada en un sesenta por 
ciento de los casos, mientras que 
en un 25 por ciento lo es la 
imprudencia y en otro 15 por 
ciento se ha detectado intencio
nalidad.

En 1986, Extremadura fue la 
tercera comunidad autónoma 
española en número de. hectá-

reas afectadas por los incendios, 
con un total de 42.095 por detrás 
de las comunidades de Cataluña 
y Castilla y León Esta cifra supu
so un descenso del 37 por ciento 
respecto a las 66.816 hectáreas 
que ardieron en esta región du
rante 1985.

La Junta de Extremadura ha 
invertido más de 400 millones de 
pesetas en la campaña contra 
incendios correspondiente a 
1987. El gobierno regional ha 
previsto una dotación técnica de 
35 carrocetas, 34 vehículos de 
transporte, dos helicópteros y 50 
puestos de vigilancia.

En esta campaña intervendrán 
alrededor de 1.000 personas de 
todos los organismos relaciona
dos con la Junta de Extremadura 
dentro de este apartado.

LA BOLSA
Información facilitáda por la

CAJA D AHORROS D AVILA

Menor fírmeza én el mercado
Madrid Efe.

En la sesión de ayer, tercera de la semana el mercado ofreció 
notas de menor firmeza si bien la atención preferente se centró en 
las numerosas aplicaciones de capital, así como en los des
cuentos de dividendos que afectaron a un número destacado de 
valores entre los que figuran los eléctricos, bancos, alimentación, 
materiales de construcción, sector de aguas, químicos, inmobi
liarias, de transportes y de automóviles.

Los dividendos suman en total alrededor de 33, a los que se 
unen las ampliaciones de capital que alcanzan también a un 
crecido número.

La bolsa en su conjuntó estuvo menos firme, pero hay que tener 
en cuenta las realizaciones de beneficios, propias de la escalada 
alcista. Así pues, habrá que esperar a la sesión de hoy para juzgar 
con más calma el resultado de la bolsa.

Entre los valores eléctricos, figuran los descuentos de Iber- 
duero, Viesgo, Hidrola y Unión Fenosa.

Madrid: 246,24 (— 1,34). Tudor............ 556,50 555
Barcelona: 151.13 (-1- 1.03). Amper.......... 1.055 —
Bilbao: 279,09 (—0,58). Auxiliar........ — —
Valencia 213,79 (—1,62). Fasa.............. 1.239 —

Santa Ana... 573 —
Industrias Manufactureras:

FONDOS PUBLICOS: Papelera ... . 475 470
Sarrio............ 668 672

Deuda del Estado: Amortizable: Aguila.......... 430
Anter. Ayer Azucarera ... 729.75 740

De 86............ 91.500 94,50 Koipe..........  . 483
Jn 85 98,500 98,500 Tabacalera. . . 1.821 1.765
77 99 108 Uniasa.......... 859 865
83................... 108 108 Construcciórr
84.................. 109,750 104,
84.................. 103 103 Cubiertas. . . . 913 950
85................ .. 97 102, 25 Dragados.... 872 860
86 93 100 Focsa............ — 990
Bonos .......... 101,750 — Comercio;

Finanzauto. 970 970
Corporaciones Públicas; Transportes y comunicaciones:
ICO 82.......... — —

Telefónica. . . 202 . 193
83
De 83

Acciones:

99,500 — Iberp istas . . .

Seguros:
Mapfre.........

136

1.780

136

—
Electricidad: Fénix....... 2.025 1.700

Cantábrico. 150 148 Bancos;
Hidrola ........ 85 78,50 Bilbao.......... 1.371 1.345
Sevillana... . 102 106, Central.......... 1.033 1.033
Iberduejo . . . 125 120, 50 Banesto........ 798 750
Fenosa.......... 78 78, 50 Hispano........ ■ 499 499

Popular........ 1.580 1.590
Mineras, Metal, Basicas: Santander... 1.137 1.147
Felguera ... . 600 728,00 Exterior.... . 445 420
Hornos........ 60 — BNP.............. 1.050 —

N. Montaña 80 ' — Fomento.... 496 505
Herrero........ 1.860 1.843

Cementos: Bankinter ... 1.388 —
Asland.......... 900 885, Valencia ... . 356 355
Lemona........ 980 — Zaragozano. 735 725
Valen. Cem. 1.150 1.118 Inmobiliarias:Uralita.......... — 594

Químicas: Encinar........ 610 —
I. Metro........ 920 —

Cepsa .......... — — Urbis ............. 572 —
Cros.............. 344 336 Vallehermoso. 630 —
Río Tinto. .. . 509,25 515 Vacesa.......... 950 —
Petromed. . . . _

Inversion inmobiliaria
Metal Mecánica: C^isa.......... 870 —
M. Ibérica 359 — Popularinsa. 1.545 1.545
Citroen........ 2.200 2.260 Bansaliber. . . 600 652

CAMBIO DE TITULARIDAD
El Restaurante Casa Liebre, ubicado en la C/ 

Progreso, 14 de Gavilanes (Avila), con sig
natura AVR 77, que estaba regentado por don 
Luis del Monte Martín, pasa a partir de esta 
fecha a regentarlo por doña Ana María 
González Díaz, lo que se comunica a todos los 
efectos legales.
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Interior no desmiente los comentarios

Diversos rumores apuntan la 
dimisión de Barrionuevo

Fraga cree que la situación de 
las Cortes es preocupante

Madrid. Efe, por José M. 
Rivas Troitiño.

El Ministerio del Interior 
no hace comentarios sobre 
los rumores de dimisión de 
su titular, surgidos como 
interpretación de las “refle
xiones” qué José Barrionue
vo hizo en el Congrerso el ' 
pasado lunes, dijo a Efe el 
portavoz de su Departa
mento.

Barrionuevo ha insistido 
en sus comparecencias en el 
Congreso durante el pasado 
mes de mayo en que su 
“vanidad política está col
mada” con la cartera de 
Interior y ha reiterado su 
comparación entre dimisión 
en tiempos difíciles y deser
ción.

Aunque fuentes próximas 
al ministro admiten, desde 
hace tiempo, que Barrio- 
nuevo está “cansado y de
seando irse de un Ministerio 
tan difícil”, sus colaborado
res aseguran que “en cual
quier caso, la crisis nunca 
será provocada desde este 
Ministerio y menos con una 
dimisión en bloque”.

Estas fuentes confirmaron 
que el pasado día 24 de 
junio las autoridades de in
terior no asistieron a la re
cepción ofrecida por el Rey 
con motivo de su onomásti
ca y estuvieran reunidas, “pe
ro para abordar la situación 
de la lucha contra ETA en 
Cataluña”.

“De esa sensación de 
desánimo que apuntan algu
nos medios no se capta nada 
en el Departamento, sino to
do lo contrario. Aquí no se 
baja la guardia nunca”, ase
guraron a Efe miembros del 
equipo dirigente del Minis
terio.

Los rumores sobre la di
misión del ministro se agu
dizaron a últimas horas del 
pasado lunes, cuando Ba
rrionuevo concluyó su com
parecencia en la Comisión 
de Justicia e Interior del 
Congreso con la lectura de 
unas “Reflexiones en torno 
a la lucha contra el terro
rismo”.

El texto de este mensaje, 
en once folios, fue distribui
do a los medios de comuni
cación, lo que no es habitual

TESTIMONIO DE GRATITUD 
Y MISAS

El esposo, hijas y demás familia de doña ISABEL 
MARTIN GARCIA (q.e.p.d.). que falleció el pasado día 29. 
ante la imposibilidad de hacerlo personalmente, como 
fuera su deseo, agradecen desde estas columnas los 
testimonios de pésame recibidos por tan triste motivo y 
a la vez comunican, que las misas que se digan los días 
2.3 y 4. a las 8 de la tarde, en la iglesia de San Juan; día 5. 
a las 11.30 de la mañana, en La Santa y 23 a las 13 horas 
en La Santa, serán aplicadas por su eterno descanso.

ARCHIVOJosé María Barrionuevo.

en las intervenciones de Ba
rrionuevo.

A su lectura, y durante 
toda la comparecencia, asis
tió también el subsecretario 
de Interior, José Luis Mar
tín Palacín, que no acudía al 
Congreso desde el pasado 
año en que informó a la 
mismá comisión de los pla
nes de là Dirección General 
de Tráfico, que ocupaba an
tes de acceder a la Subse
cretaría.

La presencia de Palacín 
fue calificada como “lógica 
y de apoyo” por personal de 
Interior, y el mensaje del 
ministro como “testamento” 
por diversos diputados, fun
damentalmente de la oposi
ción.

La anterior comparecen
cia del ministro, el 26 de 
mayo, tuvo también un cier
to ambiente de despedida, 
aunque en esa ocasión la 
referencia directa del minis
tro fue a que era su última 
intervención para informar 
semestralmente de la apli
cación de la ley antiterro
rista.

Barrionuevo dijo, enton
ces, que “en no más de un 
mes” el Consejo de Minis
tros abordaría la derogación 
de algunos aspectos de. la 
ley, entre ellos los necesarios 
para conseguir, entre otras 
cósas, que los jueces “natu
rales” instruyeran inicial- 
mente las causas de terroris
mo. El plazo se ha cumpli
do, pero oficialmente no 
consta que se haya tratado 

ya este asunto.
Sobre ésto no parece, sin 

embargo, que haya discre
pancias importantes entre 
los departamentos de Inte- 
terior y Justicia, según.fuen- 
tes de ambos Ministerios.

Las “reflexiones” del mi
nistro, en las que defendió a 
las Fuerzas de Seguridad del 
Estado, elogió a Pujol por 
su actitud inequívoca contra 
el terrorismo, comparó a 
ETA con los nazis, defendió 
las vías de reinserción y qui
so despertar del letargo a 
parte de la sociedad por no 
comprometerse contra el cri
men terrorista, finalizaron 
con una llamada a los parti
dos políticos y a su propio 
grupo parlamentario.

A las “oposiciones” Ba
rrionuevo les anunció que 
“seremos consecuentes” ya 
que “una toma de postura 
claramente mayoritaria en 
la oposición, reprobatoria o 
de censura sobre la globa
lidad de la forma en que se 
lleva la lucha, tiene que te
ner consecuencia”.

A su propio grupo le dijo 
que el apoyo como acto 
obligado de consecuencia 
política no basta y que es 
necesaria una reflexión so
bre la tarea y la forma en 
que la desempeñan desde 
Interior. *

“Y tras esa reflexión 
—añadió— debe haber un 
pronunciamiento expreso, 
no condicionado por el prin
cipio de la disciplina del 
partido”.

Dos artefactos 
explosionaron 
en Riaño
Pedrosa del Rey (León).
Efe^____________________

Dos artefactos explosio
naron ayer en una pilastra 
de uno de los puentes de la 
recientemente construida 
variante de Riaño, que des
vía el tráfico de la nacional 
621 (León-Santander), en 
las proximidades de la lo
calidad leonesa de Pedrosa 
del Rey.

Las cargas explosivas, 
que estallaron sobre las 
nueve y media de la ma
ñana, produjeron, a una 
altura de tres metros de la 
pilastra, varios boquetes de 
cerca de unos 80 centíme
tros de diámetro.

Madrid. Efe.

El ex-presidente de AP, Ma
nuel Fraga, que se incorpora
rá al Parlamento de Estras
burgo en el próximo período 
de sesiones, reiteró ayer en 
Madrid al despedirse de los 
parlamentarios aliancistas, la 
“especial preocupación” que 
le produce la actual situación 
de las Cortes españolas.

Justificó Fraga esta apre
ciación en la “deliberada 
voluntad de despotencializa
ción,-de anulación, de neutra
lización” que en su opinión 
tiene la actual mayoría socia
lista.

El ex-presidente de AP aña
dió que en las cortes españo
las “no se aplica la expresión 
luz y taquígrafos, se rechazan 
sistemáticamente toda clase 
de enmiendas, se ha reducido 
el número de horas del parla
mento al más bajo de toda 
Europa occidental y no se 
acepta ninguna comisión de 
investigación”.

“Lo digo como motivo de 
reflexión para que trabajemos 
en que estas instituciones re-

Empresarios catalanes publican 
un manifiesto contra el terrorismo
Barcelona. Efe.

Los empresarios catalanes, 
a través del Fomento del Tra
bajo Nacional, Publicaron en 
todos los periódicos de Barce
lona un manifiesto contra el 
terrorismo de una página 
completa en el que se pide 
“una lucha real, efectiva y sin 
cuartel contra el terrorismo”.

El documento, que empieza 
diciendo que ya es la de los 
hechos y no de las palabras, 
afirma que “veinte años de 
experiencia inmediata de
muestran que, con democra
cia o sin ella, no se ha 
erradicado el problema ni se 
ha creado una conciencia 
social clara en orden al fenó
meno terrorista”.

En el manifiesto los empre
sarios exigen en primer lugar 
una “clarificación de las ideas, 
de los comportamientos y de 
los juicios de valor frente al 
terrorismo para crear una 
conciencia no equívoca del 
problema” y que “las autori
dades del Estado asuman su 
parte de responsabilidad en

Para acreditarse en la Institución Foral

Parlamentario de HB trasladado 
a Nanclares de la Oca
Pamplona. Efe.

Guillermo Arbeloa, parla
mentario foral por HB y pre
so en Alcalá Meco, fue trasla
dado ayer a la cárcel de Nan
clares de Oca (Vitoria),, para 
que pueda acreditarse como 
parlamentario. ,

Así lo confirmó a Efe un 
portavoz de HB, quien preci
só que Guillermo Arbeloa ha
bía salido de Alcalá-Meco a 
las 09,40 horas de la mañana.

La Sala de lo Penal de la 
Audiencia Nacional autorizó 
el traslado de Arbeloa a la 
prisión más próxima a Pam
plona, por tener en esta ciu
dad su sede el Parlamento 
Foral con el fin de que pueda 
acreditar su condición de par
lamentario.

cobren el verdadero lugar que 
en el espíritu y en la letra de la 
Constitución es muy distinto 
del que tienen en la actuali
dad”, agregó.

Manuel Fraga, que en algu
nos momentos de su discurso 
entrecortó ligeramente sus 
palabras por la emoción, afi- 
mó que “no hay más techos 
que aquellos que nosotros no 
seamos capaces de superar ai 
servicio de España".

El presidente de AP, Anto
nio Hernández Mancha, cons
tató el “fuerte arraigo” que en 
su oponión tiene Ap en la 
sociedad española y pidió a 
sus compañeros “ilusión y tra
bajo”. Consideró que los re
sultados electorales, “sin ser 
brillantes, han sido dignos y 
correctos”.

El presidente de AP expre
só su convencimiento de que 
su partido va a gobernar Es-' 
paña “mucho más pronto de 
lo que se podía pensar hace 
sólo seis meses” v aseguró 
que, si no es el que tenga que 
gobernar, sentirá “la enorme 
satisfacción de que gobiernen 
mis ideas”.

una lucha en la que el fracaso 
se prolonga a lo largo de 
veinte años”.

Asegura el documento que 
al terrorismo “sólo se le 
combate con su misma dialéc
tica expeditiva”. “Lo demás 
—agrega—, será autoengaño 
para las justificaciones de los 
partidos y del aparato del 
Estado y motivo de decepción 
para los ciudadanos sobre los 
que recaen directamente sus 
consecuencias”.

Fomento del Trabajo Na
cional afirma que hay que 
acabar con la tolerancia “para 
con los apologistas del derro- 
rismo” y que “hay que conver
tir la difusa conciencia ciu
dadana del miedo en activa 
participación en la lucha 
antiterrorista y en la creación 
de un clim.a social irrespirable 
para ellos”.

En la carta, dirigida a los 
gobernantes, políticos y con
ciudadanos, también se solici
ta a la sociedad civil que 
colabore con las fuerzas de 
seguridad.

El portavoz de HB añadió 
que desconocía si Guillermo 
Arbeloa 'sería trasladado a la 
cárcel de Pamplona o se le 
conduciría directamente des
de la prisión alavesa hasta la 
Secretaría del Parlamento de 
Navarra para realizar los trá
mites de acreditación, junto 
con los otros seis parlamenta
rios de HB, de forma que 
puedan acudir a la sesión de 
formación de la Cámara, el 
próximo día 4.

El abogado de Hb, Adolfo 
Aráiz, y el abogado personal 
de Arbeloa, Andrés Percaz, 
viajaron esta tarde a Nancla
res de Oca para conocer con 
exactitud las condiciones en 
las que el procesado será tras
ladado a la capital navarra.
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Objetivo cohesión económica y social_________
Ayer entró en vigor el Acta 
UnicaEuropea

El Gobierno y la oposición surcoreana 
elaboran un anteproyecto de Constitución

Madrid. Pilar Cernuda.

Ayer 1 de julio entró en 
vigor el Acta Unica Euro
pea, que supone la primera 
reforma del tratado de Ro
ma, el tratado fundacional 
de la CEE. Desde aquel 
Mercado Común de seis miem
bros —formado en época de 
posguerra con objetivos cla
ramente económicos— has
ta la CEE de los doce, han 
sido muchos los cambios so
ciales y políticos en Europa, 
lo que necesariamente obli
ga a unas normas adaptadas 
a los tiempos actuales. El 
Acta Unica, firmada en Lu
xemburgo en febrero del 86, 
debía haber entrado en vi
gencia el 1 de enero de 1987, 
pero las dificultades internas 
comunitarias han retrasado 
su puesta en marcha hasta 
ahora. El objetivo número 
uno del Acta Unica es la 
culminación de un mercado 
interior europeo a finales de 
1992, con mayor cohesión 
de los doce en lo económico 

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE AVILA

XXII JUEGOS FLORALES 
FIESTAS VERANO DE 1987

ELECCION DE “REINA DE 
LAS FIESTAS Y SUS DAMAS 

DE HONOR”

BASES

y en lo social. Para ello el 
Acta Unica establece la re
forma de la política agrícola 
común, la reforma de los 
fondos estructurales y la re
forma de las normas finan
cieras. A todo ello hay que 
sumar un mayor fortaleci
miento de las instituciones 
comunitarias, con la poten
ciación del Parlamento Eu
ropeo. Y, simultáneamente, 
una coordinación más efec
tiva entre la comisión, el 
Consejo y el Parlamento, de 
manera que los conflictos 
perennes de este triángulo 
puedan ser suavizados.

Los gobernantes que han 
suscrito el Acta Unica, que 
ha debido ser ratificada por 
los parlamentos, son cons
cientes de que no supone 
una transferencia de los po
deres económicos de cada 
país al ámbito de Europa, 
sino que el acta propugna 
una mayor cooperación en
tre la política de todos y ca
da uno de los países de la 
CEE.

Seúl. Lid/Dpa. Paul White.
El referéndum popular sobre 

la nueva Constitución de Co
rea del Sur se llevaría a cabo 
el 20 de septiembre, según di
jo ayer en Seúl un represen
tante del partido gubernamen
tal DJP, señalando que ello 
permitiría la elección directa 
de un nuevo presidente para 
Corea del Sur entre fines de 
octubre y principios de di
ciembre.

Esto supone que el Gobier
no y la oposición deben po
nerse de acuerdo hasta me
diados de agosto sobre un an
teproyecto de Constitución.

El principal partido oposi
tor surcoreano, el Partido pa
ra la Reunificación y la De
mocracia (RDP), anunció que 
a partir de la próxima semana 
llevará a cabo audiencias pú
blicas para discutir la reforma 
constitucional.

Hasta ahora, la Constitu
ción de Corea del Sur fue re
formada en ocho ocasiones 
desde la fundación de la Re
pública de Corea en el, año 
1948. La última vez que el 
pueblo eligió al presidente 
mediante elecciones directas 
fue en abril de 1971. En esa 
ocasión, el ex general Park 
Chung Hee, quien había lle
gado al poder mediante un 
golpe de estado diez años an
tes, pudo ganar por escaso 
margen de votos al jefe oposi
tor Kim Dae Jung.

Park, a quien se acusó de 
manipulación electoral, dero
gó un año después el sistema

de elección directa, al pro
clamar la denominada Cons
titución “Yushin” (Renova
ción) que establecía la elec
ción indirecta del presidente 
por un colegio electoral.

Tras el asesinato de Park en 
1979, fue designado mediante 
elecciones indirectas un go
bierno civil provisional. Este 
sólo estuvo en el poder nueve 
meses, luego de lo cual asu
mió la presidencia el actual 
presidente Chun Doo Hwan 
tras una incruenta revuelta 
palaciega. El propio Chun se 
hizo confirmar en el gobierno 
el 25 de febrero de 1981 por 
un colegio electoral. Tras siete 
años en el poder, Chun dejará 
la presidencia, según lo dis
pone la" Constitución, en fe
brero próximo.

Ya en febrero de 1984 se 
produjeron violentos entredi
chos a causa de las elecciones 
parlamentarias en las que la 
oposición ya había exigido 
elecciones presidenciales direc
tas. A pesar de que la oposi
ción obtuvo la mayoría en los 
votos emitidos, el partido gu
bernamental DJP se aseguró 
el poder gracias a las leyes que 
le garantizaban una mayoría 
en el parlamento.

Por otra parte, el plan de 
reformas democráticas presen
tado por el candidato presi
dencial surcoreano Roh Tae 
Woo fue aceptado en todolsus 
puntos por el primer manda
tario Chun Doo Hwan.

En un discurso radiotele- 
visado a todo el país, el pre

sidente surcoreano aceptó la 
elección directa del próximo 
presidente una vez que el go
bierno y la oposición acuer
den una reforma constitucio
nal. La actual Constitución 
prevé la elección del primer 
mandatario a través de un co
legio de electores nombrado 
por el jefe del ejecutivo. Las 
próximas elecciones presiden
ciales están previstas para 
febrero.

Sin mencionar expresamente 
al líder opositor Kim Dae 
Jung, el primer mandatario 
anunció una “amplia” amnis
tía, el restablecimiento de los 
derechos civiles y la libertad 
de los detenidos “con relación 
a la situación política”, refi
riéndose así a las manifesta
ciones que conmocionaron el 
país en las últimas semanas.

En una primera declaración, 
el portavoz del opositor Par
tido para la Reunificación y la 
Democracia (RDP), Kim Tae 
Ryong, se mostró satisfecho 
de que Chun haya cedido a la 
voluntad popular. Sin embar
go, agregó, el presidente hu
biera podido dar este paso 
hace una semana, durante la 
entrevista con el líder del RDP,

Por su parte, Kim Dae Jung 
exigió la libertad inmediata 
de “todos los presos políti
cos”, incluso aquellos conde
nados por supuestas “activi
dades procomunistas”. Mien
tras el gobierno cifra el número 
de presos políticos en 1.100, la 
oposición afirma que se trata 
de 3.000 personas.

El sábado

Dos suplementos, a todo color, 
junto con el ejemplar de

EL DIARIO DE AVILA
PRIMERA—Con motivo de los XXII Juegos Florales de la 
Ciudad de Avila, que tendrán lugar dentro de las fiestas de 
Verano a celebrar en el mes de julio, el Excmo. Ayuntamiento 
convoca Concurso para elegir “REINA DE LAS FIESTAS” y 
“DAMAS DE HONOR” de las mismas.
SEGUNDA— Podrán concurrir al mismo todas las señoritas 
comprendidas entre los 16 y los 21 años.
TERCERA— El plazo de inscripción finalizará el día 10 de julio 
y las solicitudes se presentarán en la Secretaría de Fiestas del 
Ayuntamiento hasta las 14,00 horas de dicho día, acompañan
do a la misma DOS FOTOGRAFIAS TAMAÑO CARNET EN 
COLOR
CUARTA—De entre todas las señoritas inscritas, un Jurado 
elegirá la REINA DE LAS FIESTAS Y DOS DAMAS DE HONOR 
QUINTA—El acto de elección se llevará a efecto en la 
DISCOTECA CHAVEL’S el día 10 de julio a las 11 de la noche. 
SEXTA—La Reina y Damas elegidas obtendrán, además de un 
premio en metálico de 20.000 pesetas y un viaje.
SEPTIMA—LA REINA Y LAS DAMAS presidirán el solemne 
acto de los XXII JUEGOS FLORALES de la Ciudad de Avila y 
entrega del premio poético y Flor Natural al poeta ganador de 
dichos Juegos que tendrá lugar el día 17 de julio en el Palacio 
Bracamonte.

Asimismo asistirán a todos los actos culturales o recreativos 
que oficialmente organice el Ayuntamiento y su Reinado 
durará hasta el inicio de las siguientes “FIESTAS DE 
VERANO 1988”.

0ÇTAVA—La inscripción en este Concurso presupone la 
aceptación de estas BASES, por las que se regirá el mismo.

Avila. 30 de junio de 1987.
EL PRESIDENTE DE LA COMISION DE CULTURA, ilegible. Pídalos en su kiosco

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA / Página 19 AGENDA Jueves, 2 de julio de 1987

ANUNCIOS BREVES • ANUNCIOS BREVES RINCON LITERARIO

ALQUILERES
-LSe alquila habitación. Teléfo
no 22 93 15.

—Se alquila piso amueblado. 
Temporada verano. Teléf. 22.05.14.

— SANTANDER-ALICANTE, pi
sos y apartamentos centro y pla
ya, Julio, Agosto, Septiembre, 
(quincenas) 942/27 ,3Ó 54.

COCHES VENTA

AUTOMOVILES 
JAVIER DE CASTRO

VENDE:
BMW-7 30
SEAT- PANDA-40
SEAT-131 - Diplomatic 
SEAT-127
RENAULT-4-TL
RENAULT-5 TURBO
RENAULT 12 TS-F
FORD-SCORT XA3
FORD FIESTA XR2
TALBOT HORIZON 
PEUGEOT-505 TURBO DIESEL 
AUDIE QUATRO
MERCEDES 300-D 88 HP 
OPEL CORSA-SR-13
OPEL MANTA-1.200
CITROEN BX-SPORT
Todos los automóviles 

revisados
C/ Francisco Nebrera. 8 
(Prolongación Virgen Soterraña) 
Teléfono (ñl8i 21 32 46.
35335 WILA

Motor
Avila, S.A.
Avda. 18 de julio, 44

SUPER 5-GTTURBO 
RENAULT 12-S.L.E. 
FAMILIAR.
RENAULT 12-S.L.E.
RENAULT 5-950
FORD FIESTA 1.100 
FORD FIESTA 
FESTIVAL
SEAT 127 LUJO
SEAT 127

ENSEÑANZA
—Se dan clases de inglés. Cual
quier nivel. Teléfono: 22 71 57.

— Se dan clases inglés-contabi
lidad, todos los niveles y hora
rios, profesorado licenciado. Pla
za de la Victoria, 11-1.° (Mercado 
Chico). Telf. 21 37 34.

—OPOSICIONES E.G.B., Agrega
dos, F.P. 1988. Para aquellos que 
puedan comenzar en Julio o 
Agosto, hemos organizado cur
sos a distancia. Infórmate urgen
te en CEN, llamando o escri
biendo. 267 24 17 - 267 57 16 - 
407 58 78, Apartado 4.104. Madrid.

—SUSPENSOS INGLES, seguimos 
tu' propio libro. También apro
bados. 22.67.98 - 22.27.60.

—Clases de . Matemáticas, 
Física, Química, de BUP-COU. 
Teléfono; 22.46.11.

OFERTAS

—CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76 
Fuentemilanos (Segovia).

PERDIDAS
—Extraviada novilla negra. Zona 
El Batán. Telf. 22 37 62.

PISOS VENTA
—Vendo piso 4 dormitorios, garaje y 
trastero. Paseo de San Roque. PO
MAR. Telf. 22 50 35.
—Vendo piso 4 dormitorios. Calle 
Arévalo. POMAR. Telf. 22 50 35.
—Vendo piso 4 dormitorios, en Avda. 
José Antonio. POMAR. Teléfono 
22 50 35.
—Vendo piso 3 dormitorios, plaza de 
garaje y trastero. C/ Solís. POMAR. 
Telf. 22 50 35.
—Vendo chalet adosado a estrenar, 
80 metros de jardín, zona Encarna
ción. PQMAR. Teléfo no 22 50 35.
—Se vende piso, 3 dormitorios. Calle 
Cardenal Cisneros. POMAR. Telé
fono 22 50 35.
—Se vende piso, 3 dormitorios. Cuar
tel de la Montaña. POMAR. Telé
fono 22 50 35.
—Plazas garaje con trastero. Paseo 
□an Roque. Vende POMAR. Telé
fono 22 50 35.
AGENCIA DE LA PROPIEDAD IN
MOBILIARIA POMAR, San Juan 
de la Cruz, 20 3.0-3. Telf. 22 50 35

—Vendo piso 110 útiles. Padre 
Victoriano. Teléfono: 22.93.39.

—Se vende casa en San Juan de 
la Encinilla. Teléfono: 22.48.53.

—Se vende chalet 380 m2., más 
100 m2, jardín privado. Teléfono: 
21.22.22.

TRABAJO
— Empleada hogar Julio-.Agosto. 
Teléfono 22 52 56.
— BISUTERIA. Gana dinero. Pre
cios increibles. Precios fábrica. 
Garantía ilimitada. Condiciones 
únicas. La mejor. Compruébalo 
ya. (91)431-30-20 Alalba. Alta bi
sutería.
—Se necesita empleada de ho
gar, externa. Teléfono; 21.27.14.

SE NECESITA

1 ATS

para la Diputación 
Provincial

SE NECESITA
1 ADMINISTRATIVO

para trabajar temporal
mente en Arévalo, con co
nocimiento de contabili
dad e informática.
Razón: OFICINA DE EM
PLEO DE AVILA

Virreina Mana Dâvila, 2

TRASPASOS |
— Se traspasa bar en pleno fun
cionamiento. Telf. 22 38 16.

—Traspaso o vendo local comer
cial Boutique en Centro Comercial 
en funcionamiento y acreditada. 
Teléfonos: 21.18.00 y 22.14.85.

—Por jubilación traspaso des
pacho laboral y de gestión. Bue
na cartera de clientes. Teléfonos 
21.18.00 y 22.14.85.

VENTAS Color moreno
—Vendo Caravana marca Knaus. 
Totalmente equipada. Teléfono. 
22 12 44. Tarde.
—Vendo chalet con garaje y 
parcela en Navaluenga. Teléfono: 
(91)797.13.07.

Teléfonos de
"EL DIARIO DE AVILA" 

21 - 26 - 40 
21-27-62 
21 -27-93

Verano
Verano fogoso, que doras las mieses con tu sol de fuego, 
que secas las fuentes, haciendo que callen sus dulces tonadas, 
que tuestas la frente arrugada del recio labriego 
que brega afanoso por la superficie de tierras tostadas 
en el horno ígneo formado en la cuenca de tus rojas manos.

La muda caricia de tus besos, plenos de anhelos ardientes, 
que no se aminoran en las cortas noches de sueños mundanos, 
envueltos en las tenues gasas de efluvios silente, 
surgiendo al espacio, del fondo sin fondo de viejos arcanos.

Verano encendido por miles de hogueras rugientes 
con lenguas de fuego lamiendo furiosas los vientos huidizos.
Verano avariento de cuerpos desnudos, de formas turgentes, 
mostrando, a tus ojos lascivos, sus dulces hechizos.

Descansa un momento parando tu ciega, tu loca carrera, 
que atrás quedó rota, mirando sus labios quemados, 
la bella y voluble, la triste y ya ajada fugaz primavera 
de sueños dorados, 
de bellas quimeras.

Te adoro, verano, por que en ti renacen los lejanos días 
en que los chavales poblaban la aldea, el prado y el río, 
rompiendo silencios profundos con su algarabía, 
rompiendo las pesadas losas con su infantil brío, 
llenando el ambiente con el beso ardiente de su fantasía.

Ardiente verano, de frutos maduros y mieses doradas, 
de fuentes llorosas, que temen quemarse en tu amor de fuego, 
de ardientes canciones, en noches serenas, de luz tachonadas..., 
de sueños logrados en la dura brega del recio labriego, 
con alma de niño y manos de roble por ti calcinadas.

Ardiente verano, de días tan largos como son los días 
del pobre que espera un nuevo mañana con nuevas auroras, 
con un nuevo cielo, donde no haya nubes con negras orgías, 
ni sean tan largas las horas.

No ensucies las fuentes, ni enciendas el odio del ayer profano. 
La ilusión no quemes del hombre que sueña su ruta de estrellas, 
ni cubra tu polvo mezquino su débiles huellas...
No seas imagen del hombre, mi amado verano.

Virgilio Jiménez López

En el borde del estribo 
el sol sale con mil besos 
sobre la flor y el rocío 
sin nieve y sinb aguadero.

Julio Romero de Torres 
dá pinceladas al cielo:

El sol se bebe el rocío 
y se emborracha de besos. 
Siete gitanos de bronce

escarban siete agujeros: 
siete colores- distintos 
pero le falta el moreno.

Un churumbel, de lunares, 
le lanza su queja al viento, 
una queja por fadangos, 
porque le falta el moreno: 
ese color tan bonito 
que los gitanos tenemos.

Rafael GOMEZ MONTERO

_  1_  Hermandad de Donantes
1 1 de Sangre de la Seguridad

L|J Social

UN POCO DE TU SANGRE 
1 PUEDE SALVAR UNA VIDA

NO TE NIEGUES ESTE 
DERECHO

1 ¡¡HAZTE DONANTE!!
LLAMAAL 22-60-50. AVILA
Hospital de la S.S. “Ntra. Sra. de Sonsoles”

PASATIEMPOS YAYO

HORIZONTALES.—1: Cumbres, vértices.—2: Nota musical. Es
pecie de criba.—3: Repetido, niño pequeño. Imágenes veneradas 
por los rusos.—4: Símbolo del galio. Herrumbre. Matrícula caste
llana.—5: Entristeces. Pronominal.—6: Inspiración. Campana de 
cristal,—7: Artículo. Forma.—8: Negación. Sin punta, chato. Ca
minar.—9: Libre y exenta de peligro. Símbolo del cobalto.—10: 
Espaciada. Fantasma imaginario.—11: Disimulo.

VERTICALES.—1: Aventajen.—2: Cayados, bastones.—3: Cré
dito. Invocación hindú.‘Terminación verbal.—4: Símbolo del cal
do. Ventila. Emanación.—5: Antigua Persia. Rodillo.—6: Corteza 
olorosa de la nuez moscada. Residir.—7: Planta arácea. Repu
tación.—8: Arbusto de Levante. Extremidad. Símbolo del bario.— 
9: Neutro. Símbolo dei neón. Nombre de letra.-;-10: Emolumentos. 
—11: Vigilar.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: To. Am.—2: Serenad.—3: Bu. Ida. Er.—4; Ni. Anisa. 
Om’.—5; Agil. L. Dome.—6: Abel. Bebe.—7: Aral. R. Miro.—8: 
Bo. Odesa. Ar.—9: Sa. Omo. El.—10: Denotas.—11: Ta. Oc.
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CICLISMO 1 Ayer comenzó en Berlín

El holandés Nijdam, vencedor y líder 
del prólogo del Tour’S?
Miguel Indurain, primer español en el puesto octavo
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Berlín Occidental (Alemania 
Federal). Efe.

Jelle Nijdam, corredor ho
landés del equipo Supercon- 
fex. ha conseguido el primer jer
sey amarillo de líder de la 74 
edición del Tour de Francia al 
vencer en el prólogo disputado 

••ayer sobre un circuito urbano 
de Berlín Occidental de 6,100 
kilómetros de recorrido en los 
que invirtió 7:06, a una media 
de 51,452 Km/h

El corredor holandés ha de
mostrado que lo suyo son los 
prólogos, porque en sus dos 
años como profesional ha con
seguido la victoria en este tipo 
de pruebas en ocho ocasiones, 
la de hoy la más importante de 
su carrera como él mismo in
dicó.

La actuación de los corredo
res españoles, con la excep
ción de Blanco Villar, un hom
bre que entraba en los pronós
ticos de los favoritos antes de 
la salida, ha sido buena. Blan
co Villar tomó la salida aqueja
do de fuertes dolores estoma
cales y no pudo rendir en nin
gún momento en plenitud de 
facultades.

El que no falló fue Miguel 
Indurain a pesar de las fuertes 
ráfagas de viento y los proble
mas con la rueda lenticular de 
su máquina, ha conseguido el 
octavo mejor tiempo a diez 
segundos del vencedor.

Gorospe, especialista en es
ta clase de pruebas aunque en 
distancias más largas, mantuvo 
durante todo el recorrido un 
pedaleo regular, sin acelero
nes, ya que el viento soplaba 
con fuerza cuando tomó la 
salida y al final fue decimo
quinto.

La nota más agradable de los 
30 representantes españoles la 
ha dado el segoviano Pedro 
Delgado. Sin emplearse a fon
do, la lucha contra las maneci
llas del reloj no es lo suyo, con

Arroyo y Ubeda no lograron clasifícarse entre los primeros cincuenta puestos. lumbreras

un pedaleo reposado y jugando 
continuamente con el cambio 
ya que no es un corredor de 
fuerza —empleó durante todo 
el trayecto un desarrollo 14, 13 
y 12—, tan solo perdió 19 se
gundos, pero lo mejor de todo 
es que superó a hombres como 
Kelly y Fignon, sus grandes 
rivales.

Un prólogo donde no se han 
producido sorpresas y donde 
una vez más y van., todos los 
corredores exhibieron sus me
jores galas, con bicicletas aero
dinámicas de ruedas lenticula- * 
res, manillar cuernos de vacas 
y cascos de guerreros especia

1. Nijdam (HOL), 7m.06.803 (51.450 Km/h).
2. Piasechi (POL), a 3 sgds.
3. Roche (ÍRL), a 7.
4. Bontempi (ITA), a 7.
5. Jurco (CHE), a 8.
6'.. Thurau (RFA), a 8.
7. Bernard (FRA), a 9.
8. Indurain (ESP), a 10.
9. Marie (FRA), a 10.

10. Lang (POL), a 11.
11. Stevenhaagen (HOL), a 11.
12. Maechler (SUI), a 13.
13. Duclos-Lasalle (FRA), a 13.
14. Breukink (HOL), a 14.
15. J. Gorospe (ESP), a 15.
16. Berad (FRA), a 16.
17. Colotti (FRA), a 16.
18. Wojtinek (FRA), a 16.
19. Ruiz Cabestany (ESP), a 16.
20. Baur (CAN), a 16.

CLASIFICACION POR PUNTOS

1. Nijdam (Suporcomflex), 25 puntos.
2. Piasecki (Del Tongo), 24.

. 3. Roche (Carrera), 23.
4. Bontempi (Carrera), 22.
5. Junpo (Del Tongo), 21.

CLASIFICACION POR EQUIPOS (puntos)

1. Carrera (Italia), 19 puntos.
2. Del Tongo (Italia), 42.
3. Toshiba (Francia), 43.
4; PDM (Holanda), 67.
5. Z (Francia), 67.

les, para cumplir el primer trá
mite de este Tour de Francia.

Esta parafernalia solo sirvió 
para elegir al primer portador 
del jersey amarillo de líder al 
cual aspiran solamente un 
grupo de elegidos de los cuales 
tan solo Roche consiguió me
terse entre los cinco primeros a 
siete segundos del vencedor.

La clasificación del prólogo 
del 74 Tour de Francia, dispu
tado ayer en Berlín Oeste sobre 
un recorrido de 6,1 kilómetros 
contrarreloj, y al tiempo de la 
general individual es la si
guiente:

Probable estafa a 
estudiantes abulenses
Las Navas del Marqués. Félix 
Rosado.

(Viene de primera página)

En Las Navas se presenta
ron hace mes y medio y consi
guieron matricular a algo más 
de 50 alumnos en cursos de 
informática, inglés y gradua
do escolar, con las condicio
nes económicas de 5.000 pese
tas en concepto de matrícula y 
35.000 pesetas el curso, paga
deras en 7 meses.

Los relaciones públicas de 
esta empresa dieron muestras 
de una seriedad y formalidad 
más que convincentes, habla
ron excelentemente de las con
diciones y ventajas que los 
cursos ofrecían, e incluso dije
ron que Las Navas era un lu
gar ideal para instalar aquí 
una de sus sedes.

Los problemas comenzaron 
la semana en que formalmen
te debían comenzar las clases. 
Primero los profesores llega

Nuevas corporaciones en El 
Barco, Piedrahita y El Tiemblo
Avila. Redacción.

En El Barco de Avila resul
tó elegido Antonino González 
Canalejo, del Partido Socia
lista, con los votos de su par
tido, cuyos concejales son: Fé
lix Ernesto Chapinal Martín, 
Adolfo Santos González, Ma
ría Sonsoles Martín García y 
Pedro Sánchez Martín. Los 
concejales de AP votaron a su 
partido, y sus nombres son: 
Antonio Gómez Espinosa, Mi
guel Castaño García, Jesús 
Julián Márquez Alonso y Al
fonso Izquierdo Herrera. Por 
su parte el CDS también votó 
a los suyos, y sus concejales 
son Evaristo Noya Francés y 
Antonio Gutiérrez Martín.

En Piedrahíta ha resultado 
electo como alcalde José Luis 
Blázquez Regidor, del CDS, 
que contó con los votos de los 
dos concejales de AP. El resto 
de concejales del CDS son: 
Antonio Sánchez Blázquez, 
Segundo Helena del Mazo y 
Luis Hernández Marqués. Los

Por carecer de licencia municipal

Cierre de las “Piscinas Avila”
Avila. Redacción.__________

Las Piscinas Avila, situadas 
en el campo del antiguo Tiro 
Pichón fueron cerradas ayer 
por orden del alcalde, por ca
recer, según parece, de la co
rrespondiente licencia muni
cipal.

En fuentes de la entidad 
responsable de las piscinas se 
aseguraba ayer por la tarde 
que aquellas no estaban ce
rradas y que, aunque se había 
hablado con el Ayuntamien

ron tarde y poniendo trabas a 
los alumnos por los despla- 
.zamientos que debían hacer, 
segundo el material que la 
empresa dice ofrecer no era ni 
mucho menos el más apro
piado, y tercero los profesores 
eludían todas las responsabi
lidades achacando que estos 
problemas no eran de su in
cumbencia, sino que eran de 
la dirección de su empresa.

A todo esto el alcalde de 
Las Navas, Manuel Rosado, 
recibió llamadas telefónicas 
de los alcaldes de los pueblos 
vecinos de Robledo de Chave
la y de Santa María, y le co
municaban que tomase medi
das preventivas con respecto a 
esta empresa puesto que en 
sus respectivos pueblos “les 
habían estafado”. Manuel Ro
sado inmediatamente mando 
anular el cobro de los recibos 
en la Caja de Ahorros, al me
nos hasta comprobar si real
mente la empresa CEM “cum
plía o estafaba”.

de AP son: Isabel Martín 
Martín y Juan C, González 
Sánchez, mientras que los del 
PSOE son: Miguel Chaves 
Díaz, Rubén A. del Mazo 
Blázquez, José A. Blázquez 
Gómez, Saturnino Prieto Do
mínguez, y Francisco Peñas 
Martín.

En El Tiemblo, cuyo pleno 
se celebró en la noche de antes 
de ayer, resultó elegido alcal
de Antonio Varas Hernández, 
del CDS, con los votos del 
CDS y los del PSOE, votando 
AP a su candidato y el conce
jal independiente se votó a sí 
mismo. Los concejales del 
PSOE son: Magín Bautista 
Jiménez, José Luján de la 
Fuente y Ramón García Qui
jada. Los de AP, Isidoro Ro
dríguez Maroto, Pascasio Mo
rales Lamas, Lorenzo Adra
dos y Dionisio Rodríguez. Los 
del CDS, Arturo Varas Gon
zález, y Eugenio García Re
viejo, mientras que el inde
pendiente es Jesús Díaz Díaz.

to, se disponía de la córres- 
pondiente autorización y todo 
estaba en regla. No obstante, 
algunas de las personas que 
acudieron ayer al recinto, don
de están las piscinas y otras 
instalaciones, no pudieron ba
ñarse. El Ayuntamiento tiene 
la intención, al parecer, de 
inspeccionarló todo, ya que 
recientemente se ha produci
do un conflicto al perder un 
dedo un niño, según noticias 
llegadas a esta Redacción.
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